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Hospital Aroldo Tourinho realiza 
formatura de residentes

Amams entrega 
premiação a Coração de 
Jesus no Previne Brasil
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,33

Cotação eUrO - real

R$ 6,11

Gasolina

R$ 6,77

Diesel comum etanol 

R$ 5,29 R$ 4,57

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 27º
Min. : 21º

O prefeito Humberto Souto publicou o 
Decreto 4353, com medida para a prevenção 
da Covid-19 no município de Montes Claros, 
onde suspende as comemorações carnavales-
cas ou eventos que gerem aglomerações, em 
vias e logradouros públicos ou locais particu-
lares, no período de 25 de fevereiro a 1º de 
março de 2022. 

“É hora de reconstruir Minas Gerais”. O apelo 
é do deputado estadual Carlos Pimenta durante a 
Reunião Solene de instalação da 4ª Sessão Legisla-
tiva, na Assembleia de Minas, que teve início, com 
um minuto de silêncio em homenagem às vítimas 
da Covid-19 e das tragédias ocasionadas pelas chu-
vas em Minas Gerais.

Casa de Proteção segue 
fazendo a diferença na 
vida de crianças e 
adolescentes em Pirapora
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decreto proíbe eventos 
no período do Carnaval e 
show em bares, em Moc

Max Min se 
mantém entre 
os principais 
clubes do país, 
e tem planos 
grandiosos para 
o futuro 

ARQUIVO PESSOAL 

Carlos Pimenta se mostra 
preocupado com 
situações do estado

Com o alcance de 80,94% da população 
já imunizada contra a Covid-19 com a admi-
nistração de duas doses de vacinas (Astra-
zeneca, Coronavac, Pfizer) ou a dose única 
da Janssen, os 54 municípios que integram 
a área de atuação da SRS de Montes Cla-
ros (SRS) apresentam neste início de ano 
queda brusca dos óbitos ocasionados pelo 
novo coronavírus. 

Imunização ultrapassa 80% da população e 
derruba a notificação de óbitos no Norte de Minas
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A usina solar fotovoltaica, em fase final de implantação, atende-
rá ao HUCF, em Montes Claros, através do Programa de Eficiência 
Energética, desenvolvido pela Cemig e regulado pela Aneel. “O 
investimento de aproximadamente R$ 350 mil, para instalação de 
158 placas solares em área de 390 metros quadrados, garantirá sig-
nificativa economia de recursos a serem revertidos na prestação de 
serviços públicos de saúde”, disse Pereira. 

“HU da Unimontes recebe sua 
usina solar própria”, 
comemora Gil Pereira

O Hospital Aroldo Tourinho realizou na quinta-feira (3), a solenidade de conclusão das turmas de re-
sidências em Clínica Médica (2020-2022) e Ortopedia/Traumatologia (2019-2022) da instituição. No total, 
cinco profissionais concluíram os programas: os médicos Renato Medeiros Aguiar e Thyago Bacelar Vieira, 
residentes em Ortopedia e Traumatologia, e as médicas Laressa Silva Cardoso, Karine Kerolly Almeida Car-
valho Lúcio e Scarllety Karenn Mendes Oliveira, residentes em Clínica Médica. SAÚde 11
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Quando olhamos para as deci-
sões emanadas de Brasília, fica uma 
certeza: O Brasil gasta muito e gasta 
mal. Precisamos entender as razões 
destes gastos, que passam longe das 
necessidades dos brasileiros e alimen-
tam privilégios vergonhosos. Vivemos 
uma aliança da corrupção com caos 
econômico, um círculo vicioso que se 
retroalimenta e que se não for debela-
do, seguirá consumindo as riquezas e 
a renda que produzimos no país.

As mazelas de nossa economia, 
que vão do desemprego até a infla-
ção, possuem clara relação com a 
corrupção e o modelo de compadrio 
e privilégio em vigência no Brasil. Ja-
mais solucionaremos os problemas 
de nossa economia se não atacarmos 
de frente a questão da corrupção, 
principal gargalo de dinheiro pú-
blico que conhecemos. A Lava Jato 
provou que o sistema brasileiro está 

apodrecido e se não for reformado, 
condenará nosso país a instabilidade 
econômica e social.

Investimentos públicos de qua-
lidade somente ocorrem em um 
sistema transparente e oxigenado, 
com respeito aos instrumentos le-
gais e com atuação severa de órgãos 
de controle. Do contrário, o gasto 
público torna-se apenas instrumen-
to para execução de desvios, dando 
corpo a um sistema podre e cor-
rupto, que atua simplesmente pela 
sua manutenção no poder, gerando 
serviços de péssima qualidade para 
uma população cada vez mais empo-
brecida.

O Brasil não gasta pouco. Nossos 
gastos públicos são maiores que mui-
tos países emergentes e proporcio-
nalmente maiores que a maioria do 
mundo desenvolvido. Somos o país 
que mais gasta com proteção social, 

cerca de 13% do PIB, enquanto paí-
ses desenvolvidos aplicam 7% de sua 
riqueza e emergentes 4%.

Somos o 7º país que mais gasta 
com funcionalismo, mais que Sué-
cia e Inglaterra, nações com serviços 
públicos de alta qualidade. Como 
vemos, o Brasil gasta mal. Nosso 
modelo nacional de gestão pública é 
ultrapassado, somos reféns de corpo-
rações que visam apenas manter seus 
privilégios e a corrupção corrói qual-
quer chance de mudança.

É preciso que os brasileiros en-
tendam que não faltam recursos. 
Falta seriedade com o dinheiro dos 
pagadores de impostos. Sobram gar-
galos de gastos. Faltam sistemas de 
controle efetivo. São cargos demais. 
Falta auditoria. Sobram esquemas. 
Falta punição. Sobra corrupção. Falta 
reação da sociedade. Sobram acordos 
de bastidor e compadrio. Falta meri-

tocracia. Sobram empresas públicas. 
Nenhum país sobrevive com um sis-
tema perverso assim. A mudança é 
urgente.

O Brasil precisa quebrar este mo-
delo sob pena de estar condenado 
a miséria e a pobreza. Sabemos que 
nossa nação merece e pode mais do 
que isso. É preciso romper com o 
velho, com os mesmos projetos que 
jamais foram capazes de erguer nosso 
país ao patamar que sabemos poder 
alcançar. Se quisermos dar o primeiro 
passo em direção ao resgaste de nos-
sa nação e de nossa economia, preci-
samos de meios efetivos para comba-
ter a corrupção e limitar o tamanho 
do governo.

Vivemos um círculo vicioso, uma 
aliança da corrupção com caos eco-
nômico. É preciso debelar este siste-
ma perverso que se retroalimenta das 
misérias de nosso país.

Alexandre Silveira, PSD-MG tomou posse como senador, logo após 
a reabertura dos trabalhos no Congresso. Silveira é o primeiro suplen-
te de Antonio Anastasia (PSD-MG), que deixou o Senado para assumir 
cargo de ministro do TCU. Antes de assumir o mandato Silveira foi 
convidado pelo presidente Jair Bolsonaro para assumir o posto de 
líder do governo.

Mudanças na Fiesp

Josué Gomes da Silva nomeou o ex-presidente Michel Temer 
(MDB) e o apresentador Luciano Huck como presidentes de dois dos 
conselhos da Federação das Indústrias de São Paulo (Fiesp). Josué, 
que é filho do ex-vice-presidente José Alencar, assumiu recentemente 
a presidência da Fiesp. O apresentador Luciano Huck vai presidir o 
conselho superior de economia criativa, ligado a políticas públicas 
para o desenvolvimento de cultura, tecnologia e criatividade. Já o ex
-presidente Michel Temer comandará o conselho superior de estudos 
nacionais e política. Os mandatos terminam em dezembro. O ex-mi-
nistro do STJ, César Asfor Rocha, também irá ocupar a presidência do 
Conselho Superior de Assuntos Jurídicos da Federação

O Meu partidO é a OaB

O advogado criminalista José Alberto Simonetti assumiu a pre-
sidência da Ordem dos Advogados do Brasil falando em fazer uma 
gestão focada em resolver os problemas que a pandemia trouxe para 
a advocacia, como o empobrecimento da categoria, e ressaltou que 
a Ordem não se furtará a atuar em questões nacionais, inclusive nas 
eleições. Ele defendeu o diálogo como estratégia, mas avisa que a 
entidade “será governada por tudo o que for fazer bem à democracia 
do Brasil. A OAB não tem candidato, não tem preferências. O que a 
OAB pretende dentro desse grande processo, de quadros de atores 
importantes, é cumprir o seu papel”.

CenáriO surrealista

Interessante o cenário que se desenha, caso Sérgio Moro e o 
ex-presidente Lula sigam para o segundo turno: ambos pedirão ao 
eleitor um julgamento moral, usando argumentos no intuito de im-
por uma narrativa vencedora. Mais interessante ainda, vai ser quando 
cada um deles, nos debates, apregoar como mérito e virtude, exa-
tamente o que o outro afirma ser vilania e esperteza. Que narrativa 
sairia vencedora? A do justiceiro ou a do injustiçado?

CréditO para pequenOs negóCiOs 
MineirOs

Pesquisa do Sebrae aponta que a maior parte (34%) dos pequenos 
empresários entrevistados em Minas Gerais estão em dia com suas dí-
vidas. Dos 45% dos pequenos negócios que solicitaram empréstimo 
bancário, mais da metade (59%) tiveram uma resposta positiva das ins-
tituições financeiras. É o que mostra a 13ª edição da Pesquisa ‘Impactos 
do Coronavírus nos Pequenos Negócios’, feita pelo Sebrae em parceria 
com a Fundação Getúlio Vargas (FGV), com 553 donos de micro e pe-
quenas empresas (MPE) e microempreendedores individuais (MEI) em 
Minas Gerais, entre os dias 25 de novembro a 1º de dezembro de 2021. 
Minas Gerais e Distrito Federal tiveram o mesmo percentual (45%) de 
donos de pequenos negócios que buscaram crédito durante a pande-
mia. “Os dois estados ficaram na 4ª posição entre os entrevistados que 
menos procuraram ajuda financeira, atrás apenas do Acre (26% dos 
entrevistados), Roraima (27%) e Sergipe (37%)”, explica a analista do 
Sebrae Minas Bárbara Alves

O planO B de KassaB

Mesmo acreditando que o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, 
será o candidato do PSD à presidência da República, o presidente na-
cional do partido já tem o seu plano B. Ele trabalha com o nome do 
governador do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite, como a sua segunda 
opção. Se não der certo, ele também pensa no nome de Paulo Hartung, 
que foi governador do Espírito Santo. Os dois podem ser convidados 
por Kassab para entrar para o PSD. Leite perdeu as prévias do PSDB 
para João Doria.

inCentivO aO Cala a BOCa

Com o ambiente interno conflagrado em razão de acusações de 
tentativa de interferência política sobre a atuação de investigadores, a 
Polícia Federal ganha de presente dois jatos Embraer 175. Com alcance 
para viagens sem escala a qualquer extremo do Brasil, o jato tem ca-
pacidade para até 86 passageiros e pode ser usada para deslocamento 
de policiais em operações, transferência de presos e movimentação de 
equipamentos e cargas.

Quase dois anos de pandemia. O que 
aprendemos e como vai ser o futuro convivendo 
com a covid-19?  (Parte 2)

Os bastidores do 6 de fevereiro de 
1930 em Montes claros: memória e 
história (Parte 1)

eUCLIdeS MATHeUCCI JR.
cO-fuNdAdOR E dIREtOR cIENtífIcO 
dA EMpREsA dE bIOtEcNOLOGIA dNA 

cONsuLt E pROfEssOR 

MARIA de FÁTIMA GOMeS LIMA dO 
NAscIMENtO

pROfEssORA dOutORAdO dEpARtAMENtO 
dE HIstóRIA dA uNIvERsIdAdE EstAduAL dE 

MONtEs cLAROs - uNIMONtEs

“O dever da memória não se limi-
ta a agradar o rastro material, escrito 
ou outro, dos fatos acabados, mas 
entretém o sentimento de dever a 
outros (...) que não são mais, mas já 
foram. Pagar a dívida, (...) mas tam-
bém submeter a herança a inventá-
rio”.

O testemunho nos leva, de um 
salto, das condições formais ao con-
teúdo das “coisas do passado” (...) 
das condições de possibilidades ao 
processo efetivo da produção histo-
riográfica. Com o testemunho inau-
gura-se um processo epistemológico 
que parte da memória declarada, pas-
sa pelo arquivo e pelos documentos e 
termina na prova documental.

Começar uma análise do 6 de 
fevereiro de 1930 em Montes Claros 
– MG, observando o pensamento 
historiográfico de Paul Ricoeur, sig-
nifica pensar a memória e a história, 
não só dentro das ciências humanas, 
mas também dentro de um recorte 
espacial e temporal e as implicações 

que decorrem do espaço no qual a 
memória e a história sempre são re-
visitadas, e, muitas vezes, ou melhor, 
quase sempre, pensadas de forma 
inquietante. Mas, o que é a memória 
e a história sem os problemas delas 
decorrentes? E mais, será que não são 
elas o motivo maior do processo de 
pagar uma dívida ou de buscar cada 
vez mais o arquivo e seus mistérios?

Particularmente, costumo dizer 
que ambas – memória e história 
– confundem-se e nos fazem inqui-
sidores de nosso próprio passado. 
Por esses motivos, nem sempre 
recorrendo aos documentos e/ou 
analisando-os, dentro de um méto-
do e de uma teoria, pode-se afirmar 
que algo é memória e algo é história. 
Nesse sentido, falar do 06 de feve-
reiro de 1930 em Montes Claros é 
buscar esclarecer o que é memória 
e o que é história, distintamente. 
Em princípio, isso parece uma tare-
fa quase impossível, em função do 
sentido que alguns estudiosos dão 

a ambas, ou seja, para muitos, elas 
estão estritamente ligadas ao ponto 
de impossibilitar uma diferenciação.

Entretanto, gosto de pensá-las 
como algo que permite sempre a 
dúvida, a inquietude e o problema. 
Partir dessa premissa nos faz refletir, 
buscar conhecimento e revisitar os 
acontecimentos, dentre eles, o 6 de 
fevereiro de 1930.

Ao analisar os documentos e tes-
temunho de nosso passado, acerca 
do 6 de fevereiro de 1930 em Mon-
tes Claros, percebo que é possível 
pensá-lo como um acontecimento 
político que usou a não representati-
vidade feminina para atribuir a uma 
mulher a insensatez de uma barbárie 
política tramada nos bastidores dos 
grupos políticos existentes à época.

Para se compreender um pouco 
dessa análise, farei uso de dois signi-
ficados básicos: memória e história. 
Memória, conforme Jacques Le Goff: 
“como propriedade de conservar 
certas informações remete-nos em 

primeiro lugar a um conjunto de 
funções psíquicas, graças às quais o 
homem pode atualizar impressões 
ou informações passadas, ou que ele 
representa como passadas”.

Já a história, segundo ele, traz 
diversas significações, em função do 
que vem se apresentando ao longo 
da história humana. Dentre essas sig-
nificações, com base nos estudos de 
Gordon Leff, Le Goff afirma que: “A 
significação em história tanto se faz 
tornando inteligível um conjunto de 
dados inicialmente separados como 
através da lógica interna de cada 
elemento (...)” e completa citando 
o autor: “A significação em história é 
essencialmente contextual”.

Considerando as significações de 
memória e de história de Jacques Le 
Goff, entendo que o dia 06 de feve-
reiro de 1930 vem apresentando sig-
nificados distintos e possibilitando 
novas releituras àqueles que procu-
ram entendê-lo em cada contexto 
histórico.

Em nenhuma das crises sanitárias 
mundiais do século 21 o número de 
mortes foi tão grande ou exigiu do Es-
tado a injeção de recursos financeiros 
em escala tão elevada. Desta forma, a 
pandemia do coronavírus ensinou a 
necessidade de construir uma agenda 
de saúde pública com uma perspecti-
va integral e integrada, que reconheça 
a interdependência que existe entre 
as dimensões sanitária, social, econô-
mica e ambiental.

Se o controle da pandemia tives-
se sido mais rígido no Brasil desde 
o início com o isolamento social e 
criação de auxílio para as famílias 
mais pobres, não teríamos lotação 

de UTIs, falta de insumos básicos e 
atendimento insuficiente que leva-
ram a colapsos nos sistemas de saú-
de, como o que foi presenciado em 
Manaus no início do ano com a falta 
de oxigênio em hospitais. Felizmente, 
mas sem esquecer dos que se foram, 
o cenário foi mudando com o avanço 
da vacinação e os sistemas de saúde 
conseguiram desafogar. 

Mas agora existe outra preocu-
pação em relação ao setor de saúde 
que foi trazida pela pandemia. A 
brecha que se abriu com a falta de 
acompanhamento médico de outras 
doenças devido à necessidade de iso-
lamento social e lotação de hospitais 

dedicados quase 100% à Covid-19 já 
demonstra algumas consequências 
negativas. No Brasil, a população 
deixou de realizar tratamentos mé-
dicos, incluindo quimioterapia e 
radioterapia, e cirurgias. De acordo 
com um estudo da Universidade de 
São Paulo (USP) coordenado pelo 
professor Nivaldo Alonso, cerca de 
1 milhão de procedimentos cirúrgi-
cos foram desmarcados ou adiados. 
Com a menor atenção e procura 
para o diagnóstico e tratamento de 
outras enfermidades recorrentes, as 
chances de cura podem ser meno-
res. 

Este certamente está sendo um 

desafio para o setor médico público 
e privado. Uma alternativa é ace-
lerar a adoção da digitalização dos 
sistemas de saúde que estimulem 
a procura por teleconsultas, ou até 
mesmo questionários online, nos 
quais os pacientes poderão relatar 
informações e sintomas que possi-
bilitem a identificação de suspeitas 
de doenças. Os cidadãos também 
devem ser estimulados a procura-
rem os sistemas de saúde de forma 
presencial para consultas e exames 
de rotina utilizando-se dos proto-
colos padrões de segurança contra 
Covid-19, por meio de campanhas 
públicas de saúde.

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 

Rua Juventino Gomes, n° 223 - Bairro Cidade Nova - CEP: 39400-483 - Montes Claros/MG

(38) 3229-4600 | 9 9847-2759 
DIRETOR

Rafael Lopes Pereira

DIRETORA EXECUTIVA DE JORNALISMO
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

EDITORA
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

COLABORADOR
Valdemar Soares

www.gazetanm.com.br

Atendimento às agências 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br

Redação
edicaognm@gmail.com

Instagram 
@gazetanortemineira

círculo vicioso

e os direitos humanos para os 
militares?

MÁRCIO COIMBRA
pREsIdENtE dA fuNdAçãO dA LIbERdAdE EcONôMIcA. cIENtIstA pOLítIcO, 

MEstRE EM AçãO pOLítIcA pELA uNIvERsIdAd REy JuAN cARLOs (2007)

cORONEL pM AILtON cIRILO
pREsIdENtE dA AssOcIAçãO dOs OfIcIAIs dA pOLícIA MILItAR E dO 

cORpO dE bOMbEIROs dE MINAs GERAIs (AOpMbM) E vIcE-pREsIdEN-
tE dA cOMIssãO dE sEGuRANçA púbLIcA OAb/MG

tOMa pOsse suBstitutO de 
anastasia nO senadO
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Instrumento fundamental para a 
proteção de qualquer cidadão mun-
do afora, os direitos humanos são 
essenciais para proteger indivíduos 
e grupos, proporcionando dignida-
de e respeito independente de etnia, 
condição social, orientação sexual, 
nacionalidade, idade, crédulo e pen-
samento (opiniões).

No Brasil, os direitos humanos 
surgem ainda na Constituição do Im-
pério de 1824, embora fossem direi-
tos civis e políticos, ou seja, de cunho 
individual. Prossegue-se nos dias atu-
ais com contornos mais abrangentes 
e inclusivos.

De igual modo, a Declaração Uni-
versal dos Direitos Humanos firma na 

defesa dos direitos à vida, à liberdade, 
à igualdade, à nacionalidade, à segu-
rança pessoal, ao exílio e à liberdade 
de opinião e expressão.

É por meio desses direitos que se 
luta contra toda forma de ameaça, in-
tolerância, extremismos, autoritaris-
mo ou até modelos de escravidões. A 
Polícia Militar (Unidade de Força Pú-
blica Estatal) é fundamental para que 
esse ambiente possa ser preservado. 
No entanto, nossos policiais também 
sofrem tais violações.

Em alguns casos, assistimos mani-
festações de preconceito com os mili-
tares, colocando na situação de vilão 
ou de malfeitor, colaborando com 
aqueles que desenham um estado 

anárquico. Esquecem que os milita-
res são pessoas de origem da própria 
sociedade, atuando como agente de 
transformação devido a sua proximi-
dade com a comunidade ao mesmo 
tempo em que atuam no recrudes-
cimento da criminalidade, isto é, na 
diminuição dos índices criminais ano 
a ano.

Precisamos de uma política de 
valorização da classe dos militares, 
homens e mulheres sofridos pela ati-
vidade, muitas vezes insalubres e pe-
rigosas, bem como na dúvida e medo 
de serem mortos durante a missão, 
pelos turnos interruptos. Somam-se 
as doenças psicossomáticas, condi-
ções precárias de trabalho, efetivo 

reduzido e a incerteza sobre salários, 
sistema de proteção social e garantias.

Faz-se necessário distinguir a ideia 
de policiais e bombeiros enquanto 
meros representantes do Estado, 
pois, antes da condição de agente, 
existe um cidadão vivo. O verdadeiro 
violador dos direitos humanos não é 
o policial, e sim o Estado, pois a clas-
se também tem seus direitos negados, 
sendo apenas pautada de deveres.

A restrição à cidadania é extensa, 
como a impossibilidade de greve e 
tantos outros direitos concedidos à 
população civil. Cobra-se do agente a 
proteção dos direitos humanos, mas 
como ficam os direitos humanos para 
os militares estaduais?
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Audiência debate situação da saúde em 
Montes Claros 

Projeto cria programas para refinanciar 
dívidas de caminhoneiros com órgãos 
federais

Aprovada responsabilização criminal 
de autoridade que não repassar verba 
para educação especial

Setor produtivo preocupado com Selic de 10,75%

Quem matou Matusalém?

Aí... aí... aí... snif... snif... 
snif... cof... cof... buaaaaaaaa-
aaaaaaaa... estou desolado... 
e muito triste... um dia desses 
eu li uma matéria num jornal, 
em que um hominho tinha 
sido mandado para a cidade 
dos pés juntos por atropela-
mento e que ele tinha nada 
menos do que 870 aninhos... 
mas quem viu o hominho jura-
va que ele estava com o corpi-
to de 86 aninhos e onze meses 
e 30 dias de vida... estava por-
tanto enxutérrimo... mas eu 
pensei que fosse o Matusalém 
bíblico... pois ele estava mui-
to velhinho né não? Mas aí o 
neguinho me explicou... tinha 
aparecido um zero a mais... 
entendeu não? É que na ver-
dade o hominho só tinha 87 
aninhos... uuuuufa... ainda 
bem... susto

Senado virou Geni?

O homem forte do Paço lá 
de Curitiba que atende pelo 
nominho de Fruet anda meio 
zangado com a vida e princi-
palmente com os políticos que 
comandam a nossa Gloriosa 
Terrinha do Bananal... Ele dis-
se que o Congresso Nacional e 
aí incluí Senado e House dos 
Depufês virou pior do que a 
House de mãe Joana e se trans-
formou mesmo na House de 
Geni... tu ainda te lembras da 
música de Chico Buarque que 
falava da Geni? Dizia joga pedra 
na Geni... joga bosta na Geni...
enfim a situação está mais feia 
do que mãe de sarampo... O 
certo mesmo é que a situação 
politica está mesmo na fossa 
ou na mierda... o que é muito 
triste...Mas house da Geni? Tá 
feio..

Bichinho que toca e fala 
salva vida

Pois muito que bem... eu 
coloco um título para cha-
mar a sua atenção... e agora 
eu vou lhe explicar tudinho 
o que aconteceu... um homi-
nho estava trabalhando e eis 
que de repente apareceram 
uns safados amigos do alheio 
com paus de fogo para garfar 
a merrequinha do estabeleci-
mento... ele estava presente e 
os safados pipocaram ‘azeito-
na quente’ nele e ele só não 
partiu para a cidade dos pés 
juntos pelo fato de ter no bol-
so da camisa um celular... mas 
que biitinho... tá vendo... celu-
lar não só enche a paciência... 
às vezes ele tem utilidade e 
quer mesmo saber? Tem mo-
mento que tu até consegues 
fazer uma ligação sabia disso? 
É... nem sempre... isso é veró.

Com Bolsonaro bandido 
deixa de ser patrimônio 

nacional

Oh seu menino... oh meu 
irmãozinho Brazuquinha... se 
tu pensas que o nosso patri-
mônio maior é o samba.. bun-
da da mulher brazuquinha... 
Esporte Bretão que é popu-
larmente conhecido como 
futebol... está completamente 
enganado... Tu não vês ne-
nhuma autoridade defenden-
do quando eles são atacados... 
Mas tu queres ver político... 
advogado e pseudo jornalistas 
em pé de guerra? É só a polí-
cia mexer de verdade com os 
bandidos... se mandar algum 
para a cidade dos pés juntos 
é uma loucura e os famigera-
dos Direitos Humanos chia ... 

mas se for policial nem ligam e 
se for um cidadão comum mui-
to menos. Bandido é intocável, é 
patrimônio...

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Agora sim é que não falo mais 
de coisas sérias... vou procurar 
cuidar do meu besteirol mais 
que legal e também oxigenar o 
meu glorioso coquinho com uma 
tremenda dose de bom humor... 
afinal rir é melhor do que ficar 
ouvindo o rolar do CD do Galvão 
Chato Bueno... eca - Um dia um 
português tinha perdido o seu 
anel de estimação... e como era 
noite ele resolveu procurar per-
to de um poste de luz que estava 
iluminando bem a rua... mas aí 
o seu amigo perguntou para ele 
onde ele tinha perdido o anel e 
ele sapecou que foi do outro lado 
da rua... Então foi questionado 
por que ele estava procurando 
debaixo do poste... ele sapecou 
novamente - é que onde eu perdi 
esta escuro e aqui esta clarinho... 
ora... ora... pois... pois... tá.

Por cá se agenda doença e não 
exame?

Ai...ai...ai...aiiiiiiiiiiiiiiiiiiii ui 
que meda... já proibi o meu ami-
guinho Cotoquinho de adoecer 
pelo menos até que melhore de 
vez a saúde de nossos irmãozi-
nhos brazuquinhas... Onde já se 
viu seu menino marcar agenda 
pra a doença e não para cura? 
Quem disse isso foi o nobre e 
combativo edil que sabe das coi-
sas e de saúde ele entende muito 
bem... Mas tu chegas no posto de 
saúde e diz que foi lá para marcar 
uma doença...há...há...há... eu sei 
que o caso não é de rir não... mas 
como é que faz? Como é que se 
marca doença... ué, as minhas 
vem sozinha e nem preciso ir ao 
posto para isso não eu até iria 
para buscar um remédio só...

Intolerância inaceitável

Minha gente todo mundo sabe 
que o meu humor e do meu ami-
guinho malinha Cotoquinho é 
nossa marca registrada... brinca-
mos com tudo e falamos com cer-
ta ironia sobre diversos proble-
mas... Mas a intolerância racial... 
sexual...religiosa só fica bem para 
os xiitas com pensamentos me-
dievais... Um dia desses passou 
uma cena de quatro homens que 
agrediram e esfaquearam um me-
nino excessivamente alegre que 
estava fazendo ponto em Alago-
as... Sinceramente minha gente... 
os intolerantes sexuais são na 
verdade meninotas revoltadas 
por não ter o órgão sexual femi-
nino e aí se dizem ser machões 
(tudo farsa) e passam a agredir e 
a recriminar... Nojo...

Montei no Porco

Pois muito que bem... nesse 
momento estou picando a mula... 
capando o gato... caindo no capi-
nado e deitando o cabelo... enfim 
eu vou embora e volto na segun-
da-feira para estarmos iguais mos-
quitinhos na bosta... juntinho viu 
malinha e não faça nadica de nada 
de errado e, por favor, lembre - “O 
dom mais precioso que o Senhor 
nos deu foi o dom da vida.” Bíblia 
Sagrada... Para pensar...

O Fuso do dia é – Alguns 
secretários de primeira viagem 
e que vai ficar só nessa devido a 
incompetência e abusam de falar 
bobagem... o povo quer trabalho 
e ação e menos conversa... Xô 
coisa ruim... Fora

O Xonado do dia é – O 
presidente da House do Povo 
conhecida mundialmente como 
Câmara Municipal, o internacio-
nal Claudim da Prefeitura... eita 
menino xonado...sucesso nobre 
guerreiro... Fui

Última

A decisão do Comitê de Política 
Monetária (Copom), do Banco Cen-
tral, de elevar a taxa Selic de 9,25% 
para 10,75% ao ano foi recebida 
com preocupação por empresários 
mineiros. O entendimento é o de 
que o “ritmo acelerado de aumento 
da taxa SELIC prejudicará a recupe-
ração da economia brasileira. Vale 
a pena ponderar a efetividade de 
uma política monetária tão restritiva 

para conter uma escalada de pre-
ços influenciada por fatores pouco 
ou nada sensíveis ao aumento dos 
juros. Entre eles, vale citar a deses-
truturação das cadeias globais de su-
primentos, a elevação de preços de 
commodities e a escassez hídrica”. 

Para os empresários ligados à 
Federação das Indústrias de Minas 
Gerais (Fiemg), é preciso levar em 
consideração que os principais 

indicadores recentes de atividade 
evidenciam uma perda de ímpeto 
da atividade econômica. A taxa de 
desemprego segue em patamar his-
toricamente elevado (11,6%), assim 
como o nível de endividamento das 
famílias”.  O presidente da CDL-BH, 
Marcelo Souza e Silva , alerta que 
com taxas mais elevadas, as empre-
sas tendem a retrair os investimen-
tos, que são os responsáveis por ge-

rar emprego e renda, o crédito fica 
mais caro, temos aumento da ina-
dimplência e o dinheiro em circula-
ção diminui. A expectativa é a de que 
o governo seja capaz de controlar a 
inflação, garantir a recuperação da 
atividade econômica de forma sus-
tentada, promova reformas estrutu-
rais, tenha zelo nos gastos públicos, 
faça revisão de despesas e trabalhe 
pelo desenvolvimento social.

O Projeto de Lei 3100/21, cria 
dois programas de renegociação 
de dívidas de caminhoneiros e de 
empresas do setor de transporte ro-
doviário de cargas junto ao governo 
federal, como impostos, multas e ta-
xas em atraso. A proposta tramita na 
Câmara dos Deputados. 

Pelo texto, poderão ser renego-
ciados débitos com a Receita Federal 
e a Procuradoria-Geral da Fazenda 
Nacional (PGFN) vencidas até junho 
de 2021. E com a Agência Nacional 
de Transportes Terrestres (ANTT), 
Departamento Nacional de Infraes-
trutura de Transportes (Dnit) e Pro-
curadoria-Geral Federal (PGF) venci-
dos até março de 2017. A proposta 

autoriza ainda ao Banco Nacional 
de Desenvolvimento Econômico e 
Social (BNDES) financiar ou refi-
nanciar dívidas de transportadores 
autônomos e empresas rodoviárias 
de cargas. O autor do projeto, de-
putado Evair Vieira de Melo (PP-ES), 
afirma que as medidas são necessá-
rias porque o setor de transporte 
rodoviário de cargas foi fortemente 
afetado pela pandemia de Covid-19. 

“Os preços dos combustíveis e 
das peças e acessórios de veículos 
subiram astronomicamente nos últi-
mos anos. Em função da queda da 
atividade econômica, o volume de 
cargas transportadas se reduziu e, 
consequentemente, a própria sub-

VALDEMAR SOARES

O vereador Rodrigo Cadeirante 
(REDE) disse que os deputados 
que compõe a Comissão de Educa-
ção da Câmara dos Deputado que 
aprovou o Projeto de Lei 9953/18, 
que responsabiliza criminalmente 
o gestor público que não repas-
sar mensalmente os recursos do 
Fundeb para escolas filantrópicas, 
confessionais e comunitárias, con-
veniadas a estados e municípios, 
que atendem alunos especiais. 

De acordo com o parlamentar, 
até é comum os prefeitos e go-
vernadores não destinar o valor 
necessário para os estudantes que 
já sofrem com o descaso do não re-
passe do dinheiro do Fundeb é o 
principal mecanismo de financia-
mento da educação básica no país. 
“Eles devem ser duramente puni-
dos, pois a inclusão tem que ser 
levado a serio e deveria ser mais 
tranquilo, uma vez que é lei e deve 
ser seguida”, disse. Ainda o verea-
dor, cerca de 1 milhão de crianças 
matriculadas na educação básica 
possuem algum grau de deficiên-
cia física ou mental e necessitam 
de acompanhamento pedagógico. 

“A responsabilização do gestor po-
derá ser feita com base no Código 
Penal (Decreto-Lei 2.848/40), na 
Lei do Impeachment (1.079/50), 
no Decreto-lei 201/67 (trata de 
responsabilidade de prefeitos) e 
na Lei de Improbidade Adminis-
trativa (8.429/92), além das Bases 
da Educação (LDB, Lei 9.394/96)”, 
destacou.

As duas normas permitem que 
escolas ligadas a entidades sem 
fins lucrativos possam atender a 
educação especial com recursos 
do Fundeb. O parlamentar alega, 
porém, que são comuns atrasos 
ou interrupção dos repasses, pre-
judicando os alunos. O projeto de-
termina ainda que o atendimento 
educacional especializado deverá 

começar na educação infantil e se 
dará por meio de ações conjun-
tas que assegurem a estimulação 
precoce para o desenvolvimento 
neuropsicomotor. A proposta rece-
beu parecer favorável. “O projeto 
está no caminho da valorização 
das pessoas com deficiência e da 
sua efetiva inclusão”, disse a par-
lamentar.

ASCOM/ CÂMARA 

DIVULGAÇÃO 

A Câmara de Montes Claros 
realizou na quinta-feira (3), audi-
ência pública para debater a situ-
ação da saúde pública municipal, 
principalmente em relação à falta 
de pediatras nos hospitais. Devido 
a pandemia do novo coronavírus 
e com a chegada da gripe H3N2, 
a procura por médicos nos postos 
de saúde e hospitais aumentou 
consideravelmente. 

Segundo os vereadores, diaria-
mente eles recebem denúncias re-
lacionadas a falta do atendimento 
médico, especialmente em relação 
às especialidades. A vereadora Iara 
Pimentel destacou que é necessá-
rio criar medidas para fortalecer 
o SUS, pois é a principal porta de 
entrada para a população carente. 
“O direito à saúde não pode ser 
restrito a um grupo de pessoas. 
Em Montes Claros estamos viven-
do uma crise nos hospitais, devido 
a Covid-19 e à gripe que atingiu 
grande parte da população. Além 
da superlotação nos hospitais, es-
tamos vivendo com a falta de pro-

fissionais especializados, como é o 
caso dos pediatras”, pontuou a ve-
readora. O Conselho Municipal de 
Saúde informou que encaminhou 
para os hospitais uma solicitação 
pedindo a relação dos especia-
listas que o município dispõe na 
rede SUS. A audiência contou com 
a participação de representantes 
dos hospitais de Montes Claros, no 
qual, cada um mostrou a realida-

de de sua unidade e a necessidade 
dos profissionais da saúde. 

De acordo com a superinten-
dente do Hospital Universitário 
Clemente de Faria, Priscila Isabela 
Fonseca, o hospital conta com re-
cursos limitados para uma deman-
da ilimitada. Destacou que antes 
a média mensal de atendimentos 
pediátricos era de 357 crianças, e 
que agora o número passou para 

sistência desta tão importante cate-
goria econômica”, disse. 

As dívidas tributárias serão refi-
nanciadas por meio do Programa Es-
pecial de Regularização Tributária de 
Motoristas Profissionais de Transpor-
te Rodoviário de Cargas (PRT-Cami-
nhoneiros). O texto prevê, de forma 
detalhada, a adesão e as condições 
de renegociação. Por exemplo, na 
Receita Federal há quatro modali-
dades, com entradas, descontos e 
prazos de pagamento diferentes. Na 
PGFN são duas. Em ambos, a parce-
la mínima renegociada será de R$ 
1.000 para as empresas não optantes 
pelo Simples Nacional e R$ 200 para 
as pessoas físicas e demais empresas. 

Para as empresas, existe a possibili-
dade de usar créditos de prejuízo fis-
cal e de base de cálculo negativa da 
Contribuição Social sobre o Lucro 
Líquido (CSLL) para quitar o saldo 
devedor. Já as dívidas com a ANTT, 
Dnit e PGF serão refinanciadas por 
meio do Programa de Regularização 
de Débitos não Tributários de Mo-
toristas Profissionais de Transporte 
Rodoviário de Cargas (PRD-Cami-
nhoneiros), com quatro modalida-
des de pagamento e valor mínimo 
das parcelas idêntico ao PRT-Cami-
nhoneiros O projeto obriga ainda 
o governo a estimar o montante da 
renúncia fiscal dos dois programas e 
incluí-los na lei orçamentária.

1.550. “Triplicamos nossa média 
de atendimento sem aumentar 
nossos recursos humanos”, enfati-
zou Priscila. 

Representando o Hospital das 
Clínicas Mário Ribeiro da Silveira, 
a médica pediatra, Cindy Macha-
do, relatou os principais gargalos 
enfrentados pelos especialistas. A 
médica também pontuou que o 
hospital tem 10 leitos neonatal e 
que recentemente foi inaugurado 
um pronto de atendimento pe-
diátrico – logo será inaugurado 
10 leitos de UTI voltados para 
crianças.  “Muitos colegas estão 
deixando os postos de trabalho 
por causa da sobrecarga e pela 
falta de meios para oferecer um 
atendimento de qualidade aos 
pacientes. Recentemente tive que 
entubar uma criança de um ano 
de idade, mas não tinha vaga para 
encaminhá-la para um hospital 
que atendesse as necessidades – 
devido a esse tipo de situação, nós 
pediatras, decidimos abrir mão do 
plantão”, relatou a médica.



Montes Claros, sábado e domingo 5 e 6.2.2022
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A usina solar fotovoltaica, em 
fase final de implantação, atenderá 
ao Hospital Universitário Clemente 
de Faria (HUCF), em Montes Cla-
ros, através do Programa de Efici-
ência Energética, desenvolvido pela 
Cemig e regulado pela Aneel. “O 
investimento de aproximadamente 
R$ 350 mil, para instalação de 158 
placas solares em área de 390 me-
tros quadrados, garantirá à institui-
ção estadual significativa economia 
de recursos a serem revertidos na 
prestação de serviços públicos de 
saúde, beneficiando tanto os pa-
cientes quanto o meio ambiente”, 
ressaltou Gil Pereira.

A medida atende diretamen-
te à solicitação do deputado Gil 
Pereira ao governo estadual e à 
Cemig, através, por exemplo, dos 
requerimentos RQC 3684/19 e RQC 
5760/19, visando à implementação 
de painéis fotovoltaicos em todas as 
escolas, santas casas e hospitais do 
Estado, incluindo os filantrópicos.

POTEnCIAL

“A energia solar fotovoltaica, 
além de gerar milhares de empre-
gos, especialmente no Norte de 
Minas Gerais, ajuda a preservar o 

meio ambiente e garantir aos hos-
pitais uma importante economia 
financeira, que, neste caso, chegará 
a quase R$ 200 MIL anuais na con-
ta de luz do HUCF. Serão recursos 
muito bem-vindos para investimen-
to no que mais importa: a saúde 
da nossa gente”, esclareceu o de-
putado Gil Pereira, presidente da 
Comissão das Energias Renováveis 
e dos Recursos Hídricos, da Assem-
bleia Legislativa.

“Iniciada há uma década, minha 
luta para o avanço das energias lim-
pas continua, incluindo a inovação 
da legislação setorial mineira, atra-
vés de leis de minha autoria, como 
a de nº 22.549/17, que isenta do 
ICMS pequenos e médios sistemas 
até 5 MW (micro e minigeração 
distribuída). O objetivo é dotar 
de energia solar (geração própria) 
os hospitais e prédios públicos da 
nossa região, garantindo que todos 
possam se beneficiar deste vasto 
potencial”, destacou Gil Pereira.

HUCF

A usina terá potência de 75 
kWp, com expectativa de geração 
de 119,3 MWh/ano. Este volume de 
energia atenderia, por exemplo, à 

demanda anual de 83 residências, 
simultaneamente. 

Através do projeto “Cemig nos 
Hospitais”, além da instalação do 
sistema de geração solar fotovol-
taica, os recursos foram aplicados 
também em outras ações de eficiên-
cia energética para o HU-Unimon-
tes, como a substituição de autocla-
ve e aquecimento solar.

EnERGIA LIMPA

O gerente de engenharia e in-
fraestrutura do HUCF, Guilherme 
Santos, informou que a instalação 
das placas voltaicas ocorreu de for-
ma tranquila e em conformidade 
com o projeto: “A usina fotovoltaica 
contemplará todos os setores da 
instituição, reduzindo considera-
velmente nossas contas de luz. Tra-
ta-se de uma fonte limpa de energia 
altamente abundante no Norte de 
Minas Gerais”. 

A geração solar fotovoltaica utili-
za a irradiação solar para conversão 
em energia elétrica, o que contribui 
para a diminuição dos impactos 
ambientais, pois a tecnologia não 
emite poluentes atmosféricos. 

“A iniciativa também contribui 
para o desenvolvimento econômico 

Casa de Proteção segue fazendo a diferença na 
vida de crianças e adolescentes em Pirapora

C
L

A
R

I
S

S
A

 
B

A
R

Ç
A

N
T

E
 

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

4 pOlítica/ RegiOnal

“HU da Unimontes recebe sua usina solar 
própria”, comemora Gil Pereira

Carlos Pimenta se mostra preocupado 
com situações do Estado

ALMG/ DIVULGAÇÃO

GIRLEnO ALEnCAR 

Assim como em 2020, o ano de 
2021 foi atípico, em virtude dos des-
dobramentos da pandemia da Co-
vid-19. No entanto, a Secretaria Mu-
nicipal da Família e Políticas Sociais 
(SEFAM) contou com a superação 
de toda a sua equipe nas assistências 
prestadas nos equipamentos sociais 
do município. Outro aspecto impor-
tante, foram as parcerias firmadas 
que, com doações, contribuíram 
para a manutenção das unidades 
de acolhimento. Exemplo disso é 
o Serviço de Acolhimento Institu-
cional – SAI Casa de Proteção Dr. 
Carlos Roberto Martins Tavares, que 
apesar dos desafios, desenvolveu em 
2021 um trabalho que agregou mui-
to para os seus acolhidos. Dentre as 
atividades, foram realizados momen-

“É hora de reconstruir Minas 
Gerais”. O apelo é do deputado 
estadual Carlos Pimenta durante a 
Reunião Solene de instalação da 4ª 
Sessão Legislativa, na Assembleia de 
Minas, que teve início, com um mi-
nuto de silêncio em homenagem às 
vítimas da Covid-19 e das tragédias 
ocasionadas pelas chuvas em Minas 
Gerais.

O parlamentar do PDT lem-
brou os estragos causados pelas 
enchentes no Estado e destacou a 
importância da devolução ao Poder 
Executivo, pela ALMG, de R$ 106,5 
milhões, para minimizar o sofrimen-
to das pessoas atingidas pelas en-
chentes. “O Estado está danificado 
por causa das fortes chuvas, pontes 
caíram e muitas estradas continuam 

intransitáveis. É um resumo dramá-
tico”, lamenta.

Ao referir-se ao governador Ro-
meu Zema, Carlos Pimenta fala com 
tristeza das diversas tragédias ocor-
ridas na gestão do seu governo. “O 
rompimento da barragem de Bru-
madinho, que praticamente zerou 
as finanças do Estado. A pandemia 
que ainda estamos convivendo com 
ela e agora, no último ano do seu 
governo, essas chuvas, enchentes 
terríveis, quedas de barreiras, dani-
ficação de pontes e estradas. São si-
tuações que exigirão um esforço de 
bilhões de reais para reconstruir os 
nossos municípios e as nossas estra-
das”, pontua.

O parlamentar informou também 
que o Instituto de Desenvolvimento 

do Norte e Nordeste de Minas (Ide-
ne) está retomando a construção 
da barragem de Jequitaí, que regu-
larizará a vazão do São Francisco e 
contará com assentamento rural. 
“Estamos torcendo para que isso 
realmente se resolva”, completa.

Para o médico e parlamentar 
Carlos Pimenta, a variante Ômicron 
do coronavírus é preocupante, pois 
elevou o número de contaminados, 
apesar da taxa de mortalidade menor. 
“Mesmo com a vacinação, haverá pa-
cientes com comorbidades que serão 
internados em enfermarias ou CTIs”, 
alertou. E no término de sua fala, fez 
um apelo pela vacinação das crian-
ças: “Pelo amor de Deus, vacinem 
seus filhos”, finalizou. (MARGARIDA 
MAGALHÃES – Colaboradora)

de toda a sociedade, pois fomenta o 
uso de tecnologias mais eficientes e 
oferece maior dinamismo ao Siste-
ma Interligado Nacional (SIN), que 

opera todo o sistema elétrico brasi-
leiro. Isto reduz a dependência em 
relação à dominante geração hídri-
ca (hidrelétricas), sujeito ao regime 

anual de chuvas”, informa Neander 
Lima, coordenador do “Cemig nos 
Hospitais”. (CARLOS HUMBERTO - 
Colaborador)

SOLICITAÇÃO ATENDIDA

tos lúdicos (criação do cantinho da 
leitura, oficinas de artesanato), co-
memorações (pascoa, festa julina, 

comemoração do dia das crianças, 
caças ao tesouro) e atividades comu-
nitárias, conforme o respaldo dos 

protocolos sanitários.    
Com uma capacidade para até 20 

acolhidos, o SAI é um serviço assis-

tencial de alta complexidade, desti-
nado ao acolhimento institucional 
de crianças e adolescentes. Atende, 
provisoriamente e excepcionalmen-
te, acolhidos entre 0 e 18 anos in-
completos, de ambos os sexos, afas-
tados do convívio familiar, por meio 
de medida protetiva de acolhimento 
institucional. No dia 28 de dezem-
bro, foi promovido para os acolhi-
dos, para os parceiros e a equipe de 
profissionais o Natal da Gratidão. 
O objetivo foi prestar o reconhe-
cimento a todos os envolvidos na 
causa, por toda a contribuição para 
a efetivação dos direitos da criança 
e adolescentes no acolhimento ins-
titucional.

Por meio do comprometimento 
de todos esses parceiros, foram an-
gariadas roupas, calçados, materiais 
para artesanato, alimentos, fraldas, 

cortes de cabelo e tratamentos de 
beleza, oferta de cursos e aulas, 
guloseimas, brinquedos, vagas so-
ciais para atividades esportivas e de 
dança, atendimentos específicos a 
demandas excepcionais. Contudo, 
a SEFAM, em nome da Prefeitura de 
Pirapora, agradece a Pousada San 
Marco, Boleiro F.C, Burgue House, 
Facilar Home Center, Brevac Refrige-
ração e ao grupo Amigos do Abrigo, 
Cedro têxtil, Amora Enxovais, Minas-
ligas, Espaço terapêutico sistêmico 
Saborear a Vida, Instituto Moran, 
Nabila.com, Emater, APAS, Associa-
ção de capoeira Amaê, BR Atacadis-
ta, Mix Parafusos, Wamag, Instituto 
Mix, Bethel Estrelas do Renascer 
#37, Pirapora-MG, das Filhas de Jó 
Internacional, Profº Katia Sulamita 
representante da Zumba e a todos 
que preferiram se manter anônimos.  

Governadores discutem fundo para estabilizar preço 
de combustíveis

A criação de um fundo que per-
mita a estabilização do preço dos 
combustíveis ao consumidor foi o 
principal tema debatido por gover-
nadores de todo o país na edição 
virtual do Fórum de Governadores. 
Ações conjuntas de combate à co-
vid-19 e a dificuldade de alguns es-
tados no cumprimento do novo piso 

salarial nacional dos profissionais 
da rede pública da educação básica 
também foram tratadas na reunião.

Na avaliação do coordenador do 
fórum, governador do Piauí, Wellin-
gton Dias, é necessário criar um fun-
do que não prejudique a receita dos 
estados, municípios e da União.

Defendida pelos governadores, a 

versão atualizada do Projeto de Lei 
nº 1472/2021 estabelece diretrizes 
de preços para combustíveis, cria o 
Fundo de Estabilização dos Preços 
de Combustíveis e institui o impos-
to de exportação sobre o petróleo 
bruto.

“O fundo ataca a raiz do proble-
ma [alta dos combustíveis] porque 

ele passa a tributar, de um lado, a ex-
portação do petróleo, e do outro, a 
lucratividade gerada pela dinâmica de 
preços dos combustíveis. É com esses 
recursos, fruto das receitas extras da 
Petrobras sendo destinados ao fundo, 
que podemos fazer a equalização dos 
preços para o consumidor”, defen-
deu Dias. (Agência Brasil)
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Decreto proíbe eventos no período do 
Carnaval e show em bares, em Moc

Ipê amarelo plantado no 
Sagarana homenageia moradora 
do Bairro Santa Rita

GIRLEnO ALEnCAR

O prefeito Humberto Souto 
publicou o Decreto 4353, com me-
dida para a prevenção da Covid-19 
no município de Montes Claros, 
onde suspende as comemorações 
carnavalescas ou eventos que ge-
rem aglomerações, em vias e logra-
douros públicos ou locais particu-
lares, no período de 25 de fevereiro 
a 1º de março de 2022. As come-
morações carnavalescas em Montes 
Claros ficam transferidas para os 
dias de 21 a 24 de abril. A partir da 
publicação do presente Decreto e 
até o dia 13 de março de 2022, fica 
vedada a realização de shows artís-
ticos e musicais, em Montes Claros. 
A realização dos demais eventos 

que gerem aglomeração de pessoas 
dependerá de prévia autorização 
do Município, com estabelecimen-
to das condições sanitárias para sua 
realização.

Ele explica que a medida foi 
considerando que os municípios 
da região, bem como os demais 
municípios em geral, estão editan-
do normas restringindo, alterando 
a data comemorativa ou mesmo 
cancelando os festejos referentes 
ao Carnaval, no corrente ano e 
que as restrições ou cancelamento 
dos festejos em outros municípios 
poderá gerar um fluxo migratório 
para Montes Claros, nos referidos 
dias, causando uma maior con-
centração de pessoas e possíveis 
aglomerações aptas a propiciar 

contágio da população pelo agente 
Novo Coronavírus – SARSCoV-2; as-
sim CONSIDERANDO, o alto índice 
de transmissibilidade atual da CO-
VID-19, que em muito ultrapassa 
os índices anteriormente apresen-
tados, recomendando cautela com 
a situação da doença no Município 
de Montes Claros Ele determinou 
ainda que às Secretarias Municipais 
de Defesa Social, Saúde e Serviços 
Urbanos, que de forma conjunta, 
intensifiquem a fiscalização.

DIVULGAÇÃO

Dentro da proposta da Prefei-
tura de arborizar e embelezar os 
logradouros públicos de Montes 
Claros, o secretário municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável, Soter Magno, e a ser-
vidora pública municipal, Eliana 
Prates Maia, plantaram uma muda 
de ipê amarelo na manhã dessa 
quarta-feira, 2, em frente à portaria 
principal do Parque Sagarana. Foi 
uma forma de homenagear a se-
nhora Maria Aparecida Prates Maia, 

falecida em agosto de 2020, muito 
querida no bairro Santa Rita. 

O secretário afirma que o gesto 
simples é de grande importância, 
uma vez que representa a valoriza-
ção das famílias montes-clarenses, 
que vêm prestigiando o Parque 
Sagarana, um dos mais belos car-
tões postais da cidade. “A simplici-
dade desta homenagem prestigia 
uma dona de casa humilde muito 
conhecida por vender doces e ga-
rantir o sustento dos 10 filhos”, 
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Prefeitura concede bolsas de estudo para pessoas 
de baixa renda

Anualmente, centenas de estu-
dantes se formam em algum curso 
superior em Montes Claros. Em 
meio a todo esse contingente, três 
graduandas na cidade chamam a 
atenção. Isso porque o sonho do 
Ensino Superior só se tornou uma 
realidade para elas graças ao pro-
grama Construtores do Futuro, da 
Prefeitura de Montes Claros. Atra-
vés do programa, são concedidas 
bolsas integrais para membros de 
famílias de baixa renda cadastradas 
no CadÚnico do governo federal. 
Nayane Franciely Gomes Figueire-
do, de 22 anos, e Thalita Fernanda 
Bravo, 25, colaram grau no curso 
de Administração de Empresas, em 
solenidade que aconteceu na noite 
de 1º de fevereiro. Na noite desta 
quarta-feira, 2, Maria Isabel Barbo-

sa Rodrigues, 22 anos, recebe o tão 
sonhado canudo, após concluir o 
curso de Pedagogia.

O projeto ‘Construtores do Fu-
turo’ faz parte do Banco de Opor-
tunidades, do Setor de Emprego e 
Renda da Secretaria de Desenvolvi-
mento Social da Prefeitura de Mon-
tes Claros. O projeto selecionou 
jovens de baixa renda de famílias 
em vulnerabilidade social para a 
oferta de bolsa integral para curso 
de graduação superior. O processo 
seletivo aconteceu no ano de 2018. 
As inscrições foram feitas nos CRAS 
da rede de assistência social e se-
guiram todos os critérios da legisla-
ção do PROUNI. 

Foram ofertadas 20 bolsas de 
estudo para variados cursos, dentre 
eles Psicologia, Direito, Pedagogia, 

Serviço Social e Nutrição. As bolsas 
ofertadas pelo Município são refe-
rentes a uma dívida trabalhista da 
rede SOEBRAS com o Ministério 
Público do Trabalho, revertida pela 
Prefeitura em bolsas de estudo 
para atender este público advindo 
de escola pública e de famílias vul-
neráveis.

 “Nós, formandas, viemos agra-
decer por este momento tão feliz 
para nós e para todos os nossos 
familiares e amigos, por estarmos 
realizando este sonho. Somos jo-
vens que fazem parte do Banco de 
Oportunidades gerido pela Secre-
taria de Desenvolvimento Social, 
que tão bem nos acolheu e nos 
acompanhou até aqui. Estamos to-
das muito gratas e felizes”, contam 
as formandas. (GA)

afirmou o secretário.
Maria Aparecida Prates disse 

que irá visitar o canteiro sempre 
que puder e ajudará a cuidar da 
planta. “Só tenho a agradecer a 
Prefeitura por esta forma cari-
nhosa de lembrar de minha mãe”, 
afirmou. O Parque Sagarana é lo-
cal de piqueniques, caminhadas, 
entre outras atividades de lazer. 
Possui 35 mil metros quadrados 
e localização estratégica, sendo 
dotado de uma ecopista de 1.300 

metros de extensão e contando 
com obras dos artistas plásticos 
Gu Ferreira, Roberto Marques, 
Felicidade Tupinambá, dentre ou-
tros. É um verdadeiro bosque no 
perímetro urbano de Montes Cla-
ros, oferecendo ar puro e ambien-
te saudável para crianças, jovens, 
adultos e idosos, tendo sido inau-
gurado pelo prefeito Humberto 
Souto e pelo então secretário de 
Meio Ambiente, Paulo Ribeiro, em 
julho de 2018. (GA)

O Carnaval de Montes 
Claros, em anos anteriores 

Moc faz recapeamento 
na região central

A Prefeitura de Montes Claros 
está realizando o recapeamento da 
rua Coração de Jesus, localizada na 
região central da cidade. Os serviços 
começaram na terça, com a fresagem 
(retirada do asfalto antigo) da via, e 
tiveram continuidade nessa quinta, 
3, com a aplicação da nova capa as-
fáltica. As obras de recuperação das 
vias têm o objetivo de melhorar a 
mobilidade urbana, oferecendo mais 
segurança e agilidade para motoris-
tas, motociclistas e pedestres. A Pre-

feitura também vai recapear as ruas 
Belo Horizonte/Antônio Rodrigues/
Joaquim Sarmento (bairro São José), 
São Paulo/São Miguel/Santa Madale-
na (região da Vila Brasília), Afonso 
André/Coronel Luiz Maia/Barão de 
Cotegipe (região do Cintra), Rodri-
gues Alves/Carlos Pereira/Reginaldo 
Ribeiro/Engenheiro João Antônio 
Pimenta (área central), Major Alexan-
dre Rodrigues (Ibituruna).

Tem ainda a avenida Floriano 
Neiva (Alto São João), ruas Aymorés/

Urbino Viana/ Jordelina Ezequiel/Do-
miciano Pimenta/Lírio Brant (bairro 
Melo), Santa Luzia (bairro Todos os 
Santos), Juca Prates/Coronel Spyer/
Praça Honorato Alves (área Central), 
avenidas Crisantino Borém/Antônio 
Canela (bairro Canelas), e Bio Lopes/
Três Poderes (bairro Renascença). 
Outra etapa vai contemplar o reca-
peamento da rua Irmã Beata (área 
central) e das avenidas Irmão Jaime 
Damião e Carlos Ferrante (ambas no 
bairro Edgar Pereira). (GA)
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Imunização contempla 80% da população 
e derruba a notificação de óbitos no NM

Montes Claros recebe mais de 9 mil 
doses de vacinas para crianças

GIRLEnO ALEnCAR

Com o alcance de 80,94% da 
população já imunizada contra a 
Covid-19 com a administração de 
duas doses de vacinas (Astrazeneca, 
Coronavac, Pfizer) ou a dose única 
da Janssen, os 54 municípios que 
integram a área de atuação da Su-
perintendência Regional de Saúde 
de Montes Claros (SRS) apresentam 
neste início de ano queda brusca 
dos óbitos ocasionados pelo novo 
coronavírus. Outro dado impor-
tante é que, em janeiro deste ano, 
60% das pessoas internadas e 67% 
dos óbitos notificados em virtude 
da doença tiveram como vítimas 
pessoas que não haviam comple-
tado o esquema vacinal contra a 
Covid-19, com administração de 
duas doses de imunizantes. Os re-
sultados dos efeitos positivos do 
avanço da campanha de vacinação 
foram apresentados na quinta-feira 
(3) durante reuniões das Comissões 
Intergestores Bipartite (CIB), reali-
zadas pela Superintendência Regio-
nal de Saúde. Participaram gestores 
municipais, dirigentes do Conselho 
de Secretarias de Saúde de Minas 
Gerais (Cosems) e coordenadores 
das equipes técnicas da SRS.

Um dos destaques do Boletim 
Epidemiológico da Superintendên-
cia Regional de Saúde aponta que 

em janeiro no ano passado foram 
confirmados 5.173 casos de Covid 
em 54 municípios, com a ocorrên-
cia de 96 óbitos. Já em janeiro deste 
ano, mesmo com a notificação de 
8.468 casos confirmados da doen-
ça, o número de internações con-
firmadas como sendo causadas pela 
Covid caiu para dez, com a notifica-
ção de três óbitos. 

A coordenadora de vigilância em 
saúde da SRS, Agna Soares da Silva 
Menezes, ressaltou que a vacinação 
contra a Covid-19 tem ocasionado 
a queda da taxa de letalidade da 
doença. Em 2020 a taxa de letali-
dade era de 1,82%, com ocorrência 
de 579 óbitos. Já no ano passado a 
taxa de letalidade aumentou para 
2,02%, com a notificação de 1.914 
óbitos no Norte de Minas. Neste 
ano, como consequência do avanço 
da campanha de vacinação, a taxa 
de letalidade caiu para 0,10%, com 
a notificação de 15 óbitos em 86 
municípios.  

“Os dados evidenciam que a 
vacinação contra a Covid é de fun-
damental importância para que 
ocorra a redução dos casos graves 
da doença e, consequentemente, 
dos óbitos. Mesmo com o aumen-
to dos casos de Covid notificados 
em janeiro deste ano, o número de 
óbitos não acompanhou a elevação 
da incidência da doença”, ressalta 

Agna Menezes. A coordenadora 
lembra que, enquanto no Norte de 
Minas a taxa de letalidade caiu para 
0,10%, no contexto epidemiológi-
co do país esse percentual está em 
0,25%.

Também como consequência 
positiva do avanço da campanha 
de vacinação, dos 119 leitos de 
Unidades de Terapia Intensiva 
(UTIs) disponibilizados no Norte 
de Minas para o atendimento de 
pacientes acometidos pela Covid, 
a média está em 21 ocupados. Isso 
representa 17,65% de taxa de ocu-
pação. Por outro lado, dos 1.336 
leitos clínicos existentes na região, 
94 estão ocupados com pacientes 
internados em virtude da Covid-19, 
o que representa taxa de 7,04% de 
ocupação. Na quinta-feira, os 54 
municípios da SRS de Montes Cla-
ros contabilizaram a aplicação da 
primeira dose de imunizantes em 
850.725 pessoas. Isso representa 
88,01% da população. Já a dose de 
reforço (terceira) já foi aplicada em 
183.999 pessoas, o que representa 
19,04% da população.

Dez municípios que compõem a 
área de atuação da SRS se destacam 
por apresentarem os maiores per-
centuais de cobertura vacinal, com 
aplicação de duas doses de imuni-
zantes contra a Covid-19 ou a dose 
única da vacina da Janssen. São 

DIVULGAÇÃO

eles: Engenheiro Navarro (95,6%); 
Mato Verde (91,7%); Guaraciama 
(91,2%); Monte Azul (89,3%); Ru-
belita e Claro dos Poções (88,4%); 
Glaucilândia (87,7%); Montes Cla-
ros (88,4%), Santa Cruz de Salinas 
(87,3%) e Berizal (86,2%). 

Durante as reuniões de CIB rea-
lizadas por videoconferência, a su-
perintendente regional de saúde de 
Montes Claros, Dhyeime Thauanne 

Pereira Marques reforçou a impor-
tância dos gestores municipais for-
talecerem as ações de busca ativa 
da população ainda não vacinada 
contra a Covid-19, bem como das 
pessoas que ainda não tomaram a 
dose de reforço.

“É de suma importância que 
os municípios atualizem o cadas-
tro das pessoas já vacinadas nos 
sistemas de registro do Ministério 

da Saúde e no painel vacinômetro 
mantido pela Secretaria de Estado 
da Saúde de Minas Gerais (SES
-MG). Caso algum município este-
ja enfrentando dificuldades para 
avançar a vacinação da população 
ou registrar os dados, a equipe téc-
nica da Superintendência Regional 
de Saúde está à disposição para 
ajudar no encaminhamento de so-
luções”, disse a superintendente.

Montes Claros recebeu ontem, 
9.604 novas vacinas para crianças, 
sendo 3.350 da Pfizer para crian-
ças com cinco anos e 6.254 para 
crianças de 6 a 11 anos. O Estado 
começou a distribuição de 617 mil 

vacinas da AstraZeneca e de outras 
658 mil da Janssen, para aplicação 
de dose de reforço para pessoas 
com 18 anos ou mais. No caso dos 
imunizantes para adultos, as do-
ses serão disponibilizadas para as 

Unidades Regionais de Saúde con-
forme demanda apresentada pelos 
municípios da área de abrangência. 
Os imunizantes chegaram ao esta-
do esta semana e correspondem às 
pautas de distribuição do Ministé-

rio da Saúde de números 83 (Coro-
naVac), 84 (AstraZeneca e Janssen) 
e 85 (Pfizer pediátrica).

A SES-MG esclarece que depende 
do repasse das doses, por parte do 
Ministério da Saúde, para fazer a dis-

tribuição aos municípios. O informe 
técnico enviado pelo Ministério com 
cada remessa já vem com a previsão 
do público que deve ser imunizado. 
Contudo, vale reforçar que os muni-
cípios têm autonomia na operacio-

nalização da campanha, seguindo as 
recomendações do Plano Nacional 
de Operacionalização da Vacinação 
contra a Covid-19, estabelecendo o 
planejamento da vacinação confor-
me a realidade do território. (GA)

A imunização contra a 
Covid-19 
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PEDRO NETO

Montes Claros tem baixa letalidade 
em relação a cidades do mesmo porte

DIVULGAÇAO

GIRLEnO ALEnCAR

O município de Montes Cla-
ros alcançou a triste marca: 1.000 
pessoas falecidas, na cidade, por 
causa da Covid-19. Para tratar des-
te e de outros aspectos da Saúde 
no Município, a Câmara Municipal 
de Montes Claros convocou uma 
audiência pública nesta quinta-
feira, 3, com a participação de ges-
tores de hospitais, representantes 
dos profissionais de Saúde e uma 
equipe da Secretaria de Saúde da 
Prefeitura. Durante a reunião, a se-
cretária municipal de Saúde, Dulce 
Pimenta, destacou o trabalho rea-
lizado pela Prefeitura para conter 
a disseminação do coronavírus na 
cidade e evitar mortes. Entre as 
ações de destaque realizadas pelo 

Município, Dulce citou o avanço 
da vacinação na cidade, que já che-
gou a 696 mil doses aplicadas. O 
resultado, segundo ela, pôde ser 
visto em janeiro de 2022, que teve 
um número de casos muito seme-
lhante ao de março de 2021 (o 
pior momento da pandemia), mas 
um número de óbitos e de pesso-
as internadas muito inferior. “Isso 
se deve muito à cobertura vacinal. 
Hoje, em Montes Claros, estamos 
com 89% das pessoas imunizadas 
com a segunda dose. Dos mil óbi-
tos, quase 80% não tinham nenhu-
ma dose da vacina. À medida que 
a vacinação avançou, os óbitos fo-
ram diminuindo”, afirmou.

A secretária afirmou que essa 
e outras ações, todas orientadas 
e respaldadas pelo prefeito Hum-

berto Souto, como por exemplo, 
a abertura da UPA do Chiquinho 
Guimarães, foram fundamentais 
para que a cidade pudesse lidar 
adequadamente com a Covid-19: 
“vocês já pensaram como enfrentar 
essa pandemia, se a UPA não exis-
tisse?” O resultado de todas essas 
ações é que, mesmo com a triste 
marca de mil óbitos pela doença, 
Montes Claros apresenta números 
melhores do que cidades de porte 
semelhante, conforme demons-
tram os números abaixo: Juiz de 
Fora com 2.103 mortes; Contagem 
com 2.015 mortes; Uberlândia com 
3.244 mortes; Uberaba com 1.439 
mortes; Betim com 1.411 mortes; 
Governador Valadares com 1.389 
mortes e Montes Claros com 1.000 
mortes.

Buritizeiro inicia instalação de usina de 
oxigênio, um marco na saúde

Para garantir a qualidade no 
atendimento aos pacientes do 
Hospital Municipal Doutor Ro-
dolfo Mallard, a Prefeitura de 
Buritizeiro está investindo na 
instalação de uma rede de gases 
medicinais. O projeto de canali-
zação de oxigênio é um marco na 
saúde de Buritizeiro, que terá a 
capacidade de produzir em torno 
de 6 mil m³ por mês. Essa reser-
va será responsável por todo o 
processamento de oxigênio para 
o consumo dos 42 leitos de inter-
nação do local. Em fase final de 
montagem, o equipamento, com-
posto por tanque de oxigênio, 
rede de oxigênio, ar comprimido 
e vácuo, permitirá o fornecimen-
to contínuo e seguro dos gases 

medicinais para os pacientes. “Eu 
me emociono em falar desse pro-
jeto em meio a essa pandemia, 
que já se arrasta por dois anos, 
sabendo das dificuldades da fal-
ta de oxigênio no mercado e o 
aumento de pacientes crônicos 
e sequelados pós Covid-19 em 
dependência de oxigênio”, pon-
tuou a diretora do Hospital, Josý 
Rodrigues.

Novos Equipamentos - Com 
o objetivo de melhorar o atendi-
mento e oferecer mais agilidade 
nos exames cardíacos, a Prefei-
tura de Buritizeiro, realizou a 
compra de um aparelho de ele-
trocardiograma (ECG) e de um 
desfibrilador. Os novos aparelhos 
estão sendo adquiridos para me-

lhorar a estrutura da Urgência e 
Emergência do Hospital Munici-
pal. “É motivo de muita alegria, 
implantarmos esse projeto em 
meio à reforma do nosso Hospi-
tal. A cada passo dado, temos a 
certeza que iremos entregar uma 
estrutura de qualidade para a 
população. Nesse momento esta-
mos acompanhando, juntamente 
com a equipe de engenheiros 
da Prefeitura, todo o processo 
de criação e instalação da usi-
na. Vivemos um momento em 
que cada detalhe significa salvar 
vidas. Os nossos esforços estão 
voltados para entregar uma rede 
de infraestrutura necessária para 
prestar o melhor atendimento na 
saúde de Buritizeiro”, ressaltou 

o secretário de saúde, Sinvaldo 
Alves.

O prefeito Pedro Braga, enfa-
tizou: “a usina de oxigênio vai as-
segurar o abastecimento de nos-
sos pacientes, reforçando a nossa 
estratégia de garantir com que o 
nosso Hospital Municipal, possa 
estar sempre abastecido, estabi-
lizado com o consumo de oxigê-
nio e deixar de ser dependente 
do consumo através de cilindros, 
causando tantos desperdícios. 
Nossa preocupação é garantir 
que Buritizeiro esteja equipado 
para qualquer emergência, pois, 
em tempos de pandemia, pre-
cisamos estar preparados para 
qualquer situação inesperada”, 
concluiu o gestor. (GA)
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Homens são presos após roubarem moto de 
um entregador de açaí 

Homem é preso com arma de fogo e 
porção de cocaína

SALINAS | Cegonheira tomba e interdita 
BR-251 

PM encontra 
barras de maconha 
enterradas em 
quintal de residência 
em Pirapora

Na madrugada desta sexta-feira 
(4), a Polícia Militar apreendeu 
barras de maconha enterradas 
no quintal de uma casa, em 
Pirapora. Três homens, de 31, 33 
e 46 anos, foram presos durante a 
ocorrência. Os policiais chegaram 
ao imóvel após abordar o homem, 
de 33 anos, alvo de denúncias de 
tráfico de drogas, no bairro Nossa 
Senhora Aparecida. Ele estava 
com 13 buchas de maconha 
e confessou ter comprado o 
material com o outro suspeito, de 
31 anos.

A polícia descobriu que 
esse segundo envolvido 
teria escondido uma grande 
quantidade de drogas na casa 
de um tio. Foram feitas buscas 
no quintal e foram encontradas 
11 barras de maconha prensada 
enterradas em baldes de plástico. 
O suspeito e o tio também foram 
presos. Além da droga, foram 
encontrados no imóvel sacos 
plásticos e materiais usados para 
embalar o entorpecente. Os três 
detidos foram conduzidos à 
delegacia.

Em Capitão Enéas, dois homens, 
de 22 anos, foram presos após 
pedirem um açaí e assaltarem o 
entregador da empresa de lanches. 
Segundo informações da Polícia 
Militar, quando o funcionário 
chegou ao local indicado pelos 
suspeitos, no bairro Santo Antônio, 
teve a motocicleta roubada, além de 
R$ 20.

Os jovens fugiram para São 
João da Ponte e, após operação da 
PM, foram presos na cidade. Com 
eles, os policiais apreenderam o 
veículo roubado, dois celulares, 
munições e a quantia subtraída da 
vítima. Os bens foram devolvidos ao 
entregador. Já os homens, que não 
tinham passagens criminais, levados 
à Polícia Civil.
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Na madrugada dessa sexta-
feira (4), uma cegonheira 
tombou e interditou um trecho 
da BR-251, em Salinas. O 
acidente foi na altura do KM-333 

e a rodovia ficou interditada nos 
dois sentidos por cerca de sete 
horas. Os bombeiros de Salinas 
informaram que um guincho se 
deslocou para fazer a retirada 

dos veículos e o trânsito foi 
liberado por volta das 10h. Uma 
equipe da Polícia Rodoviária 
Federal permanece no local. 
Não há informações sobre a 

quantidade de automóveis 
que eram transportados na 
cegonheira.

Dois homens, de 23 e 32 
anos, foram levados para o 

hospital de Salinas pelo Samu 
com escoriações e dor na lombar. 
Segundo o Samu, após o acidente 
eles pegaram uma motocicleta, 
que era transportada na 

cegonheira, e saíram para 
procurar sinal telefônico. Os 
socorristas encontraram as 
vítimas no trajeto e fizeram o 
transporte para o hospital.

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO

No Bairro Pernambuco, em 
Bocaiuva, um homem foi preso 
com uma arma e uma porção 
de cocaína. Segundo a Polícia 
Militar, ele aparece como autor 
em ocorrências de tentativa de 
homicídio, homicídio, tráfico de 
drogas, ameaça, lesão corporal, 
entre outros.

Segundo o capitão Michael 
Stephan, comandante da 210ª 
Cia PM, os policiais faziam uma 
operação de prevenção aos crimes 
contra a vida, quando o abordaram.

“Ele levou os militares até um 
loteamento vago, onde ele teria 
escondido a arma, e depois levou 
os militares em uma área de mata 
fechada, próxima a BR que dá 
acesso a Olhos d’Água, onde teria 
escondido a droga”.

Ainda de acordo com o capitão, 
o homem falou que a arma e a 
droga pertenciam a ele. Por conta 
do histórico criminal, o homem é 
considerado pela PM como sendo 
de alta periculosidade. A ocorrência 
foi encaminhada para a Polícia Civil.

Golpistas trocam aposentadoria de idoso 
por pedaços de jornais

Policiais procuram por dois 
homens, que aplicaram um golpe 
em um idoso, de 76 anos, em 
Várzea da Palma, e furtaram R$ 
2.300. De acordo com a Polícia 
Militar, eles se ofereceram para 
benzer o dinheiro com a promessa 
de que a quantia iria aumentar e 
cometeram o crime. A vítima foi 
abordada por um dos suspeitos 
assim que saiu do banco após sacar 

a aposentadoria e pensão.
Conforme a PM, 

inocentemente, o aposentado 
aceitou a proposta do golpista 
e, seguindo orientações dele, 
dirigiu-se a um carro estacionado 
nas proximidades. Nele, estava 
o outro envolvido no golpe, que 
pediu ao idoso para entrar no 
veículo. Ele, então, entrou no 
automóvel e entregou o dinheiro 

para benzimento. Ainda segundo 
a Polícia Militar, o idoso chegou a 
buscar água em um lugar próximo 
para ajudar no procedimento. Ao 
retornar para o carro, recebeu dos 
homens uma embalagem dobrada. 
Nela, havia pedaços de jornais e 
não cédulas de R$ 20, 50 e 100, 
como anteriormente.

Como os estelionatários 
disseram a ele para não abrir 

o invólucro durante algumas 
horas, a farsa só foi descoberta 
quando a vítima precisou ir a uma 
farmácia comprar medicamentos 
e verificou que as notas tinham 
sido trocadas por papéis. O 
carro usado pela dupla já foi 
identificado pela polícia, porém, 
eles ainda não foram localizados. 
O caso será investigado pela 
Polícia Civil.

Iguana é capturada no bairro de Janaúba
Militares do 6º pelotão BM 

em Janaúba foram acionados - 
através do telefone de emergência 
193 - na última quinta-feira, 3, 
para comparecer no bairro Nova 
esperança para atender uma 
ocorrência de captura de animal 
silvestre. No local, tratava-se de 
um de animal silvestre conhecido 
popularmente com “Iguana”.

De acordo com os militares com 
o uso de técnicas adequadas de 
Salvamento Terrestre, efetuaram 
em segurança a captura do animal. 
Posteriormente, o mesmo foi 
libertado em seu habitat natural. 
Portanto, em caso de Emergência 
envolvendo animais silvestres ou 
em situação de perigo ligue 193, 
bombeiros o amigo certo nas horas 

incertas.

Gato é resgatado 

Nessa quinta-feira, 3, militares 
do posto avançado de Bocaiúva 
foram acionados, no próprio posto, 
por um cidadão que conduzia seu 
veículo e notou a presença de 
um gato alojado no interior do 

motor. Segundo os militares após 
estudo da situação foi utilizada 
técnicas apropriadas realizaram o 
salvamento do referido felino que 
não apresentava ferimentos e que 
quando solto tomou rumo ignorado 
por um terreno com vegetação 
arbustiva nas proximidades.
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Max Min se mantém 
entre os principais clubes 
do país, e tem planos 
grandiosos para o futuro 

Cimams participa da posse da Alexandre 
Silveira no Senado

As restrições impostas pela 
pandemia do coronavírus, nos 
anos de 2020 e 2021, foram um 
duro golpe em todo o setor de 
lazer e entretenimento. Muitos 
estabelecimentos acabaram fe-
chando as portas e milhares de 
trabalhadores perderam os seus 
empregos. No Max Min, um dos 
principais clubes do estado de 
Minas Gerais, não foi diferente: 
em meio à crise e às incertezas, 
a diretoria se viu pressionada. Os 
planos de reformas tiveram de ser 
adiados, alguns colaboradores fo-
ram dispensados e a inadimplên-
cia chegou à 80%.

Foi com muito trabalho que 
o presidente Charles Caldeira e 
sua equipe decidiram enfrentar a 
crise, e manter o clube em fun-
cionamento, apesar das dificulda-
des. Nenhuma obra foi cancelada, 
apenas precisaram ser adiadas; a 
diretoria buscou apoio no Go-
verno, em parceiros, e em todos 
os meios possíveis, em prol da 
sobrevivência e valorização des-
te importante espaço em nossa 
cidade. 

Foram dias difíceis, a Prefei-
tura Municipal de Montes Claros 
autorizou o retorno das ativida-
des, e quando o clube voltava ao 

seu funcionamento normal, hou-
ve uma nova crescente nos casos 
de infectados na cidade, e tudo 
voltou à estaca zero. 

Mas o presidente perseverou, 
acreditando nos dias melhores 
que viriam pela frente. Quando 
enfim foi autorizado o retorno 
das atividades em definitivo, a 
diretoria seguiu com o trabalho 
árduo e imediatamente voltou a 
pensar nas melhorias para o es-
paço e para todos os associados, 
que são o bem maior do clube. 

“Assim que retornaram as ati-
vidades, iniciamos as obras da 
inovadora piscina de ondas, tão 

quista e esperada por todos. Esta 
foi uma das minhas promessas na 
campanha e que, agora, se Deus 
permitir, inauguraremos em ju-
lho deste ano”, disse o presiden-
te, que acrescentou: “também 
faremos outra grande quadra de 
futevôlei para os associados, com 
bar e banheiro; e, ainda, vamos 
melhorar a academia, para aten-
der a todos com mais qualidade”. 

O presidente esclareceu que 
todos os gastos desde que as-
sumiu estão disponíveis no site 
oficial do clube, visando uma 
total transparência das contas, e 
enalteceu a importância de todos 

Codanorte também participa do evento
GIRLEnO ALEnCAR

A noite desta quarta-feira foi 
movimentada em Brasília (DF), 
com a posse do novo senador 
de Minas Gerais, Alexandre Sil-
veira (PSD-MG). Convidado pelo 
próprio Alexandre, Eduardo Ra-
belo, presidente do Consórcio 
Intermunicipal Multifinalitário 
de Desenvolvimento Ambiental 
do Norte de Minas - Codanorte, 
prestigiou a cerimônia. Eduardo 
Rabelo (Republicanos), que tam-
bém é prefeito de Francisco Du-
mont, diz estar entusiasmado em 
ver o parlamentar ser empossado.  
“Eu não poderia recusar o convi-
te feito pelo Alexandre Silveira. É 
sempre bom estar presente nesses 

eventos representando a nossa 
entidade e nossos amigos prefei-
tos. Hoje, Minas tem um novo se-
nador, um homem que não mede 
esforços para buscar amenizar as 
nossas dificuldades”, comemorou 
Eduardo. 

O suplente do partido assu-
mirá o mandato após Antônio 
Anastasia ser nomeado ministro 
do Tribunal de Contas da União. 
Para Eduardo, essa proximida-
de entre o Codanorte e o sena-
dor Alexandre pode resultar em 
grandes benefícios para o Norte 
de Minas, região muitas vezes 
esquecida.  “É importante essas 
relações, para estreitar laços. Es-
tamos em busca de levar sempre 
recursos para os nossos municí-

pios”, conclui o presidente do 
Codanorte.  Durante o discur-
so, o novo senador foi enfático 
ao dizer: “Fome, miséria e dor 
não têm partido. Não é verde, 
vermelho ou amarelo. A verda-
deira prioridade salta aos olhos: 
me juntar aos meus pares nesta 
Casa na busca de soluções para 
os graves problemas - principal-
mente econômicos e sociais - que 
vivemos no Brasil e acarreta a as-
sustadora volta da inflação, do 
desemprego, da fome e da misé-
ria, que já assola a nossa gente”, 
disse Alexandre.  Com a posse, 
Alexandre se junta aos senadores 
Carlos Viana (MDB) e Rodrigo 
Pacheco (PSD) para representar 
Minas Gerais no Senado.

Amams entrega premiação a Coração de Jesus no 
Previne Brasil
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O presidente do Cimams, Valmir Morais e o senador, Alexandre Silveira (ao centro)
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DIVULGAÇÃO

O presidente do Consórcio In-
termunicipal Multifinalitário da 
Área Mineira da Sudene, Valmir Mo-
rais de Sá, prefeito de Patís, esteve 
em Brasília – DF, nessa quarta-feira, 
02/02, participando da posse do se-
nador Alexandre da Silveira (PSD), 
que assumiu a vaga deixada pelo 
então senador Antonio Augusto 
Junho Anastasia, que foi indicado 
ao Tribunal de Contas da União – 
TCU. Acompanhando de uma co-
mitiva de prefeitos que faz parte do 
CIMAMS, o dirigente municipalista 
classificou como histórico na políti-
ca de Minas Gerais, principalmente 
para a parte Norte do Estado, onde 
o recém senador empossado já fez 
vários compromissos de ajudar na 

busca de recursos que possibilita-
rão a alavancar importantes proje-
tos.

Em seu primeiro discurso já em-
possado como senador, Alexandre 
Silveira manifestou a sua vocação 
municipalista, por considerar que as 
lideranças locais – prefeitos e verea-
dores – são os que mais conhecem 
os problemas reais da população. 
Fez o compromisso de lutar para 
construir uma sociedade mais justa, 
unida, sólida e fraterna, por meio do 
diálogo e da conciliação, que devem 
orientar a democracia e a convivên-
cia civilizada. “A minha missão agora 
é buscar soluções para os problemas 
brasileiros, principalmente os eco-
nômicos e os sociais, que acarretam 

a assustadora volta da inflação, do 
desemprego, da fome e da miséria”, 
garantiu o senador Alexandre Silvei-
ra.

Aproveitando o momento após 
a cerimônia de posse, o presiden-
te Valmir Morais encontrou com o 
senador Alexandre Silveira e disse: 
“desejo sorte nesta nova empreita-
da, e nesta posição tão fundamen-
tal para os rumos do nosso país. 
É bom para Minas Gerais e é bom 
para o Norte de Minas que o traba-
lho do senador renda frutos. A boa 
representatividade facilita a chegada 
de recursos, o desenvolvimento de 
políticas públicas e, consequente-
mente, melhores prestações de ser-
viços”. (ARTUR JUNIOR)

DIVULGAÇÃO

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (AMAMS) 
entregou à Secretaria Municipal 
de Saúde de Coração de Jesus o 
certificado pela melhor colocação 
alcançada entre os municípios fi-
liados à entidade no programa 
Previne Brasil, nesse ano. A coorde-
nadora do Departamento de Saúde 
da AMAMS, Dra. Dayane Ferreira, 
se reuniu com a equipe de saúde, 
quando explicou que o município 
apresentou o melhor indicador e 
crescimento no ranking do Norte 
de Minas. 

Os municípios de Mato Verde 
e Gameleiras foram os melhores 
classificados no ranking regional, 
mas Coração de Jesus teve a maior 
transformação, um destaque exem-

plar pela evolução nos resultados 
que no segundo quadrimestre de 
2021 havia alcançado a meta de 
apenas um dos sete indicadores, 
o Secretário Municipal de Saúde 
Guilherme Leal Andrade não mediu 
esforços para possibilitar às equipes 
a Capacitação da AMAMS no Previ-
ne Brasil, com foco na melhoria do 
atendimento aos pacientes do SUS. 

O resultado municipalista só 
demonstra que com as orientações 
e instruções corretas no tocante 
ao planejamento e programação 
das ações, acrescidas de uma equi-
pe comprometida em reverter a 
situação, o alcance das metas é 
possível.

O programa Previne Brasil foi 
instituído pela Portaria nº 2.979, de 

12 de novembro de 2019. O novo 
modelo de financiamento altera al-
gumas formas de repasse das trans-
ferências para os municípios, que 
passam a ser distribuídas com base 
em três critérios: capitação ponde-
rada, pagamento por desempenho 
e incentivo para ações estratégicas.

A proposta tem como princípio 
a estruturação de um modelo de 
financiamento focado em aumentar 
o acesso das pessoas aos serviços da 
Atenção Primária e o vínculo entre 
população e equipe, com base em 
mecanismos que induzem à res-
ponsabilização dos gestores e dos 
profissionais pelas pessoas que as-
sistem.

A coordenadora do Departa-
mento de Saúde, Dra. Dayane Fer-
reira, explica que o ranqueamento 
foi criado como forma de incentivar 
os municípios a melhorarem ainda 
mais seus indicadores e por isso, 
Coração de Jesus ficou em primei-
ro lugar entre os filiados, com nota 
9,68, depois Catuti e Felixlândia, 
com índice 9,60, Grão Mogol com 

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAQUIM FELÍCIO-MG
Torna público que fará realizar o Processo Licitatório n°. 008/2022,
Tomada de Preço n° 002/2022; Contratação de empresa para
ampliação do almoxarifado da Farmácia Convencional. Tipo: Menor
Preço Global. Abertura dia 22/02/2022 às 09h:30min. O edital completo
poderá ser obtido no site oficial: https://joaquimfelicio.mg.gov.br/;
ou pessoalmente no setor de licitação na Av. Getúlio Vargas,
n°135, centro, Joaquim Felício/MG, no horário de 08h ás 17h.
Telefone: (38)37571177. Juliana Martins - Presidente da CPL.

neste momento. 
“Todos são importantes nesta 

retomada; estamos recontratan-
do alguns dos colaboradores, 
construindo obras grandiosas no 

clube, e com fé em Deus de que 
este ano será o do recomeço. Con-
tamos com ajuda indispensável de 
todos os associados neste perío-
do”, finaliza.

9,52, Montezuma com 9,49, Manga 
e Augusto de Lima com 9,32 pon-
tos. 

O presidente da AMAMS, José 
Nilson Bispo de Sá, o ‘Nilsinho’, 

prefeito de Padre Carvalho, salienta 
que esse é o ranking do bem, pois 
estimula os municípios a melhora-
rem o atendimento na saúde e em 
consequência, contribui para a po-

pulação enfrentar esse momento, 
onde o setor de saúde é bastante 
demandado pelo surto de gripe e 
ainda pelos impactos da Pandemia. 
(GA)
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resumo não será divulgado

Guilherme afirma que vai tirar tudo de Rose. Paula pede para passar a noite com 
Neném. Roni pensa em usar Gabriel contra Flávia. Neném avisa a Paula que aceitará 
a proposta de Carmem. Nunes e Prado veem Tigrão pichando na rua. Guilherme 
incentiva o filho a se afastar de Tina e ficar contra a mãe. Odete aconselha Flávia a se 
casar com um homem rico. Tigrão se recusa a falar com Rose. Neném enfrenta Roni, 
que não se intimida. Joana indica uma advogada para ajudar Rose. Paula avança 
contra Carmem. Nunes e Prado vão ao colégio falar com Tigrão. Leco e Neco levam 

Roni ao Bar Wollinger. Rose e Guilherme procuram seus novos advogados. Roni ameaça Gabriel. Paula é expulsa da 
Terrari. A Morte dá um recado para Neném, Paula, Flávia e Guilherme.
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VVGI

MERIDIANOS
IQSÃOAGE

OCUOLLASER
HIUITR
APIMENTADA

BEEBROAOD
LIRABARRA

USINAPUC
ACHADIAFANA

USOLSUN
MVINEMLA

SACERDOTISAS
HAIAOLET
EDMASSAR

PROCEDENCIA

Instru-
mento de
cordas na
orquestra

Esportista
como
Flávia

Saraiva

(?) Peters-
burgo,

cidade da
Rússia

Toma uma
provi-
dência

A comida
mexicana,

pelo
tempero

Interjeição
que

exprime
espanto

(?) Gees,
banda 

de "Night
Fever"

O típico
bolinho 

de milho
mineiro

Vias que 
delimitam o
quarteirão

Forma de 
estocagem

do ouro

Medida 
agrária que
equivale a

100 m2

Hipótese
(?): é

testada na
Estatística

(?)-
campeiro,
cervídeo
brasileiro

Sem eira
(?) beira:
na miséria

Notre-(?),
catedral

parisiense

Serviço
Social do
Comércio

(sigla)

Sede da
Corte Inter-

nacional
de Justiça

Grito dos
dançari-
nos de

flamenco

Varre-(?),
cidade de
Baden Po-
well (RJ)

(?) e E: as
classes
pobres
(Econ.)

Cozinhar
no forno 
(o bolo)

(?) nuclear,
instalação

como
Angra I

Sol, em
inglês

Time ita-
liano (fut.)

Pecado
capital
(Catol.)
Rumava

Aldeia 
de índios
(bras.)

Portal da internet
Parque nacional que
preserva a nascente
do rio São Francisco

Conceito
freudiano

O "alarme"
orgânico

Radiação
usada em
cirurgias

Percebido
indistintamente (fig.)

Trabalho em (?),
atividade estudantil

"Quem
procura,

(?)" (dito)

Condição
das pitoni-
sas (Mit.)

Fator rele-
vante na

compra de
alimentos

1.006, em
romanos

Membrana
ocular

"Corporal",
em IMC

Que deixa
passar a
luminosi-

dade (fem.)

Persona-
gem excên-

trico da
"Turma da
Mônica"

Casaco do
executivo
"Federal",

em DF 

Heptacampeão da 
F1, seu atual estado

de saúde, após trágico
acidente em 2013, é

desconhe-
cido do
público

Canais de
energia do
corpo, no
shiatsu 

3/bee — ego — sun. 4/dame — haia. 5/laser — milan. 7/diáfana. 17/michael schumacher.

Lara se afasta de Christian/Renato. Christian/Renato chega em casa embriagado e discu-
te com Bárbara. Ana Virgínia desarma a resistência de Bárbara em fazer terapia. Chris-
tian/Renato ameaça Elenice, caso a mãe procure Lara novamente. Elenice diz a Teodoro 
que percebeu que o filho está apaixonado por Lara. Mel vê Helena no atendimento 
on-line com Nicole, e pergunta à mãe o que ela estava falando com a namorada de 
Paco. Helena avisa a Paco que Nicole sabe que eles foram casados. Rebeca pede a Ilana 

para não julgá-la por querer estar com Felipe como amigo. Mel pergunta a Nicole por que ela escondeu que conhe-
cia Helena. Paco termina seu namoro com Nicole. Felipe deixa Júlia na clínica. Túlio flagra Rebeca beijando Felipe.

Gustavo conversa com Silvestre e diz que está pensando em contratar alguém mais novo 
para ajudá-lo, mas o homem fica chateado ao entender que o patrão disse que ele não execu-
ta tão bem suas atividades. Luciano chega no apartamento de Juju com flores para o jantar e 
diz que ele é o Lucky. Cristóvão comenta sem querer que Gustavo está com Cecília. Verônica 
fica chocada com o que escuta. Cecília chega na mesma hora e Verônica questiona se ela está 
namorando com Gustavo. A ex-noviça diz que prefere não comentar da vida íntima, mas que 

Gustavo pode responder isso para ela. A secretária vai para o quarto. Cristóvão diz que precisa avisar Gustavo da besteira que 
fez e Cecília não entende qual o problema na questão e fala para Fátima que espera que Gustavo não tenha mentido ao dizer 
que nunca teve nada com Verônica. No outro dia, no escritório, Gustavo tenta falar com Verônica que está namorando com 
Cecília, mas a secretária pede para que ele não lhe diga nada, pois quer lutar pelos seus sonhos.

Vestido com cut out e transparência: Gabi 
Martins ousa em look preto para festa de 
Luan Santana

Vestido com cut out e transparên-
cia: Gabi Martins ousa em look preto 
para festa de Luan Santana

A sertaneja Gabi Martins apostou 
em uma produção com transparência 
e barriga à mostra: o vestido com re-
cortes e drapeados deixava de lado a 
ideia de pretinho básico. Saiba mais 
detalhes na matéria a seguir!

Gabi Martins é uma das famosas 
apaixonadas pela tendência cut out, 

marcada pelos recortes poderosos e 
cheios de personalidade nas roupas. 
Convidada para lançamento do novo 
projeto de Luan Santana , Luan City, 
a sertaneja escolheu um vestido míni 
que fugia da máxima do pretinho 
básico.

A peça escolhida pela cantora - 
que está solteira após o término com 
Tierry - era toda drapeada e tinha re-
cortes que ia do busto até a cintura, 

deixando a barriga à mostra. O vesti-
do de ombro único e tinha uma man-
ga longa com transparência.

Para completar o outfit, a musa 
da Vila Isabel no Carnaval 2022 usou 
bolsa no mesmo tom com correnta-
ria, trend também em alta para esse 
verão, sandálias meia-pata e brincos 
de strass. Na make, um batom ver-
melhor arrematou o visual podero-
so.

4 tipos de calças largas que se firmam como 
trend na Copenhagen Fashion Week

A temporada das Semanas de Moda no 
exterior já deu ‘start’ nas tendências de 
moda e beleza! Depois de Paris receber os 
desfiles de Alta Costura, Copenhagen re-
cepciona as it girls de todo o globo em um 
mood mais descontraído e mais prático, 
voltando todo destaque para os modelos 
mais larguinhos de calça.

Além do atemporal jeans, outros teci-
dos apareceram no street style da capital 
dinamarquesa, mas em todas elas, o con-
forto foi o ponto-chave do look! A seguir, 
você confere mais detalhes sobre as mo-
delagens mais populares por lá e também 
dicas de como compôr produções com 
cada uma delas.

1. CALÇA CARGO GANHA MAIS ORI-
GINALIDADE COM CORES

No topo das preferências da cidade 
europeia, veio a calça cargo: o modelo 
utilitário foi o item de moda que mais 
teve crescimento das buscas do Google 
em 2021 e deve conquistar mais adeptas 
neste ano.

Apesar de tradicionalmente aparecer 
mais em tons terrosos e neutros, por con-
ta dessa ligação com um visual mais prá-
tico, essa modelagem está ficando cada 
vez mais criativa quando associada a dife-
rentes materiais e cores. Olha como esse 
outfit, com a calça em tom pastel de rosa, 
tem uma vibe completamente diferente!

2. SLOUCHY É PONTO DE ENCON-
TRO DA PRATICIDADE COM A SOFISTI-
CAÇÃO

Outra opção para quem quer investir 
em modelagens mais soltinhas é a calça 
slouchy. Geralmente, ela tem cintura 
alta, uma pence logo abaixo do cós - es-
tabelecendo um elo com as peças em 
alfaiataria.

Seu diferencial é ser mais soltinha na 
região do quadril e das coxas e mais es-
treita no tornozelo. Por essa associação, o 

modelo é versátil e funciona tanto 
para um office look quando para 
um momento mais despojado de 
sua rotina.

3. WIDE LEG GANHARÁ NOVO 
FOLÊGO

A wide leg, por sua vez, pode 
ser considerada o ‘match’ da 
modelagem boyfriend e com a 
icônica pantalona. Ela “surfa” 
na onda da estética dos anos 
2000 e, depois de ganhar espa-
ço com o jeans, deve mostrar 
seu lado polivante em outros 
tecidos.

4. CALÇA FLARE É PERFEITA 
PARA UM TOQUE RETRÔ

Clássicos serão sempre clássi-
cos e a modelagem flare é a prova 
certeira disso! Já conhecido como 
“boca de sino”, esse item de moda 
se popularizou na década de 1970, 
com astros do rock.

Com cintura mais alta e mais 
marcada do que a wide leg e a pan-
talona, ela é ajustada até os joelhos 
e depois abre nas barras. É uma boa 
opção para quem ainda tem certo 
receio de se jogar por completo nas 
calças larguinhas, além de trazer um 
quê retrô único ao look.

Programação

Homem-Aranha - Sem Volta Para Casa
150min – 12 anos

Sala 05  3D
DUB 14:30

  
Sala 05 3D
LEG 17:40

 
Sala 05 3D
DUB 21:00

Pânico
114min  16 anos

 
Sala 02 2D
DUB 21:10

Tô Ryca 2
101min 

Sala 04 2D
NAC 15:15

 
Sala 04 2D
NAC 18:40

Sala 04 2D
NAC 21:20

As aventuras de Gulliver
90min

Sala 02 2D
NAC 14:10

 
Sala 02 2D
NAC 16:30

Sala 02 2D
NAC 18:50

 

Moonfal – Ameaça Lunar
130min - 14 anos 

Sala 01 - 2D
DUB  14:40

 
Sala 03 - 2D
DUB 15:30

 
Sala 01 - 2D
DUB  17:50

 
Sala 03 - 2D
DUB 18:30

Sala 01 - 2D
DUB  20:50

 
Sala 03 - 2D
DUB 21:30

Leoncio discute com Henrique. Moleca leva André e Bernardo para o Quilombo. 
Malvina diz que Leôncio o mandou embora. Leôncio machuca Rosa. Leôncio invade o 
quarto de Isaura. Almeida tem alucinações com Gertrudes. Leôncio amordaça Isaura. 
Almeida vai ao quarto de Isaura. No bordel. Miguel se lamenta. Tomásia chora. Leôn-
cio beija Rosa. Almeida dá uma medalha de presente para Isaura. Joaquina pede para 
que tirem João do quartinho. Conde Campos é enterrado. Tomásia diz que vai matar 

Leôncio. Helena discute com Sebastião. Tomásia lê o testamento do Conde de Campos e fica sem herança. Paulo 
examina Almeida e sugere uma viagem.
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Hospital Aroldo Tourinho realiza 
formatura de residentes

O Hospital Aroldo Tourinho 
realizou na quinta-feira (3), a so-
lenidade de conclusão das turmas 
de residências em Clínica Médica 
(2020-2022) e Ortopedia/Trauma-
tologia (2019-2022) da instituição. 
No total, cinco profissionais con-
cluíram os programas: os médicos 
Renato Medeiros Aguiar e Thyago 
Bacelar Vieira, residentes em Orto-
pedia e Traumatologia, e as médi-
cas Laressa Silva Cardoso, Karine 
Kerolly Almeida Carvalho Lúcio e 
Scarllety Karenn Mendes Oliveira, 
residentes em Clínica Médica. 

“Estamos entregando para a 
nossa comunidade grandes pro-
fissionais especialistas, formados 
aqui no hospital. Nosso lema é ‘A 
Educação é o Nosso Maior Inves-
timento’. Trabalhamos não só a 
formação científica, mas também 
a humanização do profissional mé-
dico”, destaca a diretora de quali-
dade e inovação do HAT, enfermei-
ra Zilá Aparecida Soares Pereira.

“Estou muito feliz por concluir 
a residência de Clínica Médica. 
Quero agradecer ao Hospital Arol-

PEDRO SOUZA/ATLÉTICO

FMF assume erros contra Cruzeiro e afasta 
árbitros do clássico com América

América: Santos elogia estreia de Everaldo e evita 
comparação com Ademir

ALEXANDRE GUZANSHE/EM/D.A. PRESS

O técnico Marquinhos Santos 
aprovou a atuação de Everaldo na 
vitória do América por 2 a 0 sobre 
o Cruzeiro, no Mineirão, pela tercei-
ra rodada do Campeonato Mineiro. 
Na estreia pelo Coelho, o atacante 
atuou pela faixa de campo que era 
ocupada por Ademir, destaque do 
time na temporada passada e que 
se transferiu para o rival Atlético. O 
treinador americano, no entanto, 
evitou comparações entre os jogado-
res e valorizou os outros nomes do 

elenco para o setor: Carlos Alberto 
e Gustavinho.

“Todos, dentro desse processo 
inicial, estão de parabéns. Estão 
buscando, primeiramente, uma con-
dição física e, naturalmente, o entro-
samento pela falta de jogo. É difícil 
comparar com Ademir. Já foi dito 
que o Carlos jogou na direita como 
Ademir, mas não. Cada qual tem seu 
qual. Cada um tem as suas caracte-
rísticas. Não temos um jogo com 
perfil do Ademir, nós temos joga-

dores com características do Carlos, 
do Everaldo, do Gustavinho. Vamos 
adequando para aqueles atletas que 
aqui estão e vão evoluir assim como 
Ademir evoluiu”, projetou o coman-
dante, em entrevista coletiva após o 
triunfo no clássico. 

Antes da vitória no clássico, o 
Coelho só tinha utilizado formação 
alternativa no Estadual, com o au-
xiliar Diogo Giacomini à beira do 
gramado. Contra o Cruzeiro, a es-
calação do América teve Jori; Patric, 

A Federação Mineira de Futebol 
(FMF) reconheceu que integrantes 
do trio de arbitragem erraram em 
marcações na vitória do América por 
2 a 0 sobre o Cruzeiro, na quarta-fei-
ra, no Mineirão. O auxiliar Marcyano 
da Silva Vicente e o juiz Ricardo Mar-
ques Ribeiro serão submetidos a pro-
cesso de reciclagem. Em entrevista ao 
Superesportes, o coordenador da co-
missão de arbitragem da FMF, Juliano 
Lopes Lobato, revelou que a entidade 
concluiu que o gol do atacante Edu, 
do Cruzeiro, marcado aos 15’ do pri-
meiro tempo, foi mal anulado.

Além disso, o ex-árbitro avaliou 
que Wellington Paulista, do América, 
precisaria ter sido expulso em divi-
dida com Willian Oliveira, aos 43’ 
da etapa inicial. No lance, o atacante 
acertou um chute na cara do volante 

celeste.
“Acabamos de fazer uma avaliação 

lance a lance. No caso, o lance do as-
sistente dois, o Marcyano, é um lan-
ce de fácil interpretação. O jogador 
(Edu) estava em condição legal e era 
lance fácil de ser interpretado. Ele 
(Marcyano) estava bem posicionado, 
mas se equivocou”, disse.  

“Eu estava no campo (quarta-fei-
ra). A impressão, inicialmente, é de 
que seria um cartão amarelo para 
o jogador do América (Wellington 
Paulista). Vendo o lance pela TV, a 
comissão chegou a um denominador 
comum que era lance para cartão ver-
melho”, complementou.

RECICLAGEM | De acordo com 
Juliano, Ricardo Marques e Marcya-
no da Silva ficarão um período sem 

trabalhar nos jogos do Campeonato 
Mineiro para realizarem um trabalho 
de reciclagem. O chefe da arbitragem 
da FMF explicou como funcionará 
esse trabalho.

“Em relação ao processo que será 
feito, teremos uma reunião amanhã 
com todos os árbitros. Os lances se-
rão mostrados para toda arbitragem 
de Minas Gerais. Com os dois, vamos 
fazer trabalhos específicos, embora 
não dê para passar um prazo exato”, 
disse.

“O Marcyano fica mais tempo pa-
rado, uma vez que a gente entende 
que o erro foi maior. Já o Ricardo fica 
por tempo menor. Serão aplicadas 
provas e outros testes, portanto não 
dá para falar qual o tempo eles ficarão 
parados”, ressaltou Juliano. (Superes-
portes)

do Tourinho por todo esse apoio 
e a toda equipe de enfermagem e 
técnicos que foram também essen-
ciais em nosso aprendizado”, afir-
ma a médica Laressa Cardoso. 

O médico concluinte de resi-
dência em Ortopedia e Trauma-
tologia, Renato Medeiros Aguiar, 
fala do apoio e conhecimento re-

cebidos: “o término da residência 
é, ao mesmo tempo, um imenso 
prazer e certo medo do que vem 
pela frente, mas a residência nos 
dá uma grande confiança por 
causa da nossa convivência com 
os profissionais aqui, muito expe-
rientes em relação à passagem de 
conhecimento a nós, o que nos dá 

uma segurança para entrar agora 
no mercado de trabalho”. 

“É importante registrar que foi 
um momento difícil. Nos dois úl-
timos anos enfrentamos também 
a Covid-19 e conseguimos, somos 
vencedores em realizar essa con-
clusão de curso, essa entrega de 
certificados aos especialistas. É 

mais uma conquista, não apenas 
dos residentes formandos, mas 
também de todo o Hospital Aroldo 
Tourinho”, comenta a médica Gina 
Tanúria Guerra da Cruz, coordena-
dora da Comissão de Residências 
Médicas.

“Quero parabenizar os novos 
especialistas e, também, agradecer 
aos coordenadores e preceptores 
do programa de residência do 
hospital. A dedicação de cada um 
foi fundamental para que pudés-
semos chegar nesse momento de 
conquistas e comemorações”, des-
taca a superintendente do Aroldo, 
enfermeira Ana Paula Lopes Santos 
Guerra.

“As residências oferecidas pelo 
Hospital Aroldo Tourinho são 
aprovadas e certificadas pelo Mi-
nistério da Educação”, explica o 
vice-presidente, professor Cláudio 
Medeiros Santos. “O Hospital Arol-
do Tourinho caminha para se con-
solidar como uma referência não 
apenas no atendimento à popula-
ção, bem como uma importante 
referência acadêmica de ensino 

em saúde no estado de Minas Ge-
rais”, afirma o vice-presidente. 

Para o presidente do Hospital 
Aroldo Tourinho, professor Paulo 
César Gonçalves de Almeida, o HAT 
tem papel fundamental no ensino e 
na consolidação do Norte de Minas 
como polo educacional na área de 
saúde. “Nossa região, em especial 
Montes Claros, é um centro de en-
sino superior nas ciências biológi-
cas e da saúde. Anualmente são for-
mados aqui diversos profissionais 
que atuam nos mais diversos seto-
res da saúde. E o Hospital Aroldo 
Tourinho faz parte dessa formação, 
através dos estágios oferecidos, cur-
sos, pós-graduações e residências 
médicas. Temos orgulho de poder 
contribuir com o ensino e, acima 
de tudo, na formação de qualida-
de daqueles que por aqui passam. 
Parabéns aos nossos residentes que 
estão se formando, sucesso em suas 
novas jornadas. Agradeço ao nosso 
corpo clínico, que têm transferido 
o saber e conhecimento para for-
mar novos especialistas”, finaliza. 
(Ascom HAT)

Iago Maidana, Éder e Marlon; Lucas 
Kal, Juninho e Alê ; Everaldo, Felipe 
Azevedo e Wellington Paulista. Além 
de Everaldo, o lateral Cáceres e o za-
gueiro Conti estrearam, entrando no 
decorrer do jogo.

Marquinhos Santos destacou a 
força do conjunto do América e ad-
mitiu que pode usar a base dessa 
escalação para a estreia na Copa Li-
bertadores, diante do Guaraní-PAR, 
no dia 23 de fevereiro, no Indepen-
dência, em Belo Horizonte. A volta 

ocorrerá no dia 2 de março, no 
estádio Rogelio Silvino Livieres, em 
Assunção, valendo vaga na terceira 
fase preliminar do torneio sul-ame-
ricano.

“Vale ressaltar que ainda estamos 
em pré-temporada. Usamos esses 
jogos iniciais como preparação para 
os jogadores que aqui estavam, os 
que subiram da base e os que foram 
contratados. Esse é o contexto da 
pré-temporada. O time que iniciou 
(contra o Cruzeiro) é, sem dúvidas, 

forte. Já tem um conjunto há algum 
tempo, uma espinha de uma equipe 
bem formada, que vamos dar sequ-
ência pensando no Campeonato Mi-
neiro e na estreia da Libertadores”, 
comentou.

Com o resultado no clássico, o 
América ficou na terceira posição 
do Campeonato Mineiro, com seis 
pontos. Na próxima rodada, o Coe-
lho encara o Athletic, neste sábado, 
às 19h30, no Independência. (Supe-
resportes)

Godín se reapresenta e 
aumenta expectativa por 
estreia pelo Atlético

O zagueiro Diego Godín se 
reapresentou na Cidade do Galo 
nessa quinta-feira após defender 
a Seleção Uruguaia em partidas 
das Eliminatórias Sul-Americanas 
para a Copa do Mundo do Catar. 
De volta ao Brasil, o jogador de 
35 anos vive a expectativa de es-
trear pelo Atlético.

O próximo jogo do time alvi-
negro será neste domingo, contra 
o Patrocinense. As equipes se en-
frentam no Mineirão, a partir das 
11h. O técnico Antonio Mohamed 
já adiantou que utilizará os titu-
lares do Atlético, como forma de 
prepará-los para o confronto com 
o Flamengo, pela Supercopa do 
Brasil, no dia 20.

Godín, portanto, pode ganhar 
oportunidade. Tudo depende das 
avaliações físicas e técnicas da co-
missão do ‘Turco’.

O zagueiro foi titular nas duas 
partidas do Uruguai pelas Elimi-
natórias.

Na última quinta-feira, foi des-
taque ao dar a assistência para 
Suárez marcar o gol da vitória 
por 1 a 0 sobre o Paraguai, em 
Assunção. Nessa terça, o capitão 
ficou os 90 minutos em campo na 
goleada por 4 a 1 diante da Vene-
zuela, em Montevidéu.

PREPARAÇÃO | Após der-
rotar o Uberlândia por 4 a 0 no 
Parque do Sabiá, na quarta, o 

elenco atleticano voltou a Belo 
Horizonte e já treinou na manhã 
dessa quinta, na Cidade do Galo. 
Os titulares na partida fizeram 
trabalhos regenerativos, enquan-
to os demais foram a campo.

Recuperados de COVID-19, o 
volante Allan e os atacantes Keno 
e Sávio estão à disposição da co-
missão técnica. Os dois primeiros 
devem ser titulares.

Para o jogo com o Patro-
cinense, a tendência é que 
Mohamed escale o Atlético com 
Everson; Mariano, Nathan Silva, 
Réver (Godín) e Guilherme Ara-
na; Allan, Jair, Matías Zaracho e 
Nacho Fernández; Keno e Hulk. 
(Superesportes) 
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nOVO DECRETO

CAIU como uma bomba o novo decreto da Prefeitura, proibindo 
shows artísticos, musicais em todo o município de Montes Claros 
e todos precisaram de autorização do município para realização. 
No decreto a proibição do 25 de Fevereiro a 01 De Março, mas o 
decreto entrou em vigor na última quinta-feira.   Como ficarão os 
grandes eventos, com os promotores já com infraestrutura, atrações 
contratadas, etc? Realmente, um problema sério pois todos querem 
trabalhar. Infelizmente, o COVID vem aumentando e com isso, se-
gundo o decreto, estão tomando estas medidas severas. Vamos ver se 
o CARNAVAL acontecerá mesmo em Abril. Tomara...

CAMPAnHA LEnTA 

O ritmo bem que poderia estar mais acelerado, mas a vacinação 
de crianças, além da demora para começar, anda a passos lentos. Até 
o começo desta semana, 1,9 milhão delas tinham sido imunizadas 
no País, ou 10% do público-alvo, informa a repórter Mariana Hallal. 
Nesse ritmo, a campanha pode levar seis meses. Falta de doses e a 
disseminação de fake news estão entre os principais motivos para a 
baixa adesão até agora. Enquanto isso, o país se aproxima de novo 
das mil mortes diárias pela covid.

CHUVAS

NUNCA se viu o seco Norte-Mineiro ser abençoado com tanta 
chuva. Dá gosto a gente ver que tudo está verde, que aliás, é a 
cor da ESPERANÇA para que os corruptos não voltem a saquearem 
nosso querido BRASIL.  Fazendeiros e agricultores, estão felizes e 
certamente teremos muita abundancia nos próximos meses, princi-
palmente com fruas e legumes sendo vendidos nas feiras livres sem 
agrotóxicos. AS FRUTAS DOS SUPERMERCADOS todas são cheias 
de produtos químicos, usados para o crescimento ainda mais das 
verduras e frutas. Quando se ver um cacho de banana com o fruto 
(que por sinal está caríssimo) em tamanho gigantesco isso prova o 
grande número de agrotóxicos.

 ARROUBOS DE UM PSICOPATA 

O que Lula prometeu até agora parece mais uma ameaça que um 
plano de governo. Revogar a reforma trabalhista, regular a mídia, 
bombar a economia na base do consumo e intervir na Petrobras. 
Propostas irresponsáveis, autoritárias e até mesmo ignorantes. Um 
museu de grandes besteiras.

ESQUERDA REQUEnTADA 

A esquerda está subindo o assunto “Foi Golpe” após o Barroso 
dizer que o impeachment da Dilma foi motivado por falta de apoio. 
Então quer dizer que o Collor sofreu golpe? Já viram um presidente 
ser deposto por “excesso de apoio”? Golpe foi o assalto milionário 
da Petrobras! Entre 1990 e a queda de Dilma o país registrava 132 
pedidos de impeachment. 50 deles foram feitos pelo PT. Desde que 
Dilma caiu, o partido já pediu o de Temer e Bolsonaro, mais que 
uma vez. Essa turma acha que a constituição só prevê impeachment 
dos outros, contra eles é “golpe”.

12 SOcial

PARECE QUE FOI ONTEM, quando recebemos aqui em 
Moc o jovem e elegante casal, JAIR E INÊS SÁ MIRANDA. 
Ele veio fazer parte da sociedade da Monvep junto com 
os saudosos Deusdethe Sá Miranda (que era seu irmão) 
e João Moura. Ao lado da sua bela esposa, Inês, eles logo 
se enturmaram com ela se tornando uma das mulheres 
mais elegantes do nosso circuito. Hoje, formam uma fa-
mília vitoriosa junto com os filhos, Pavilo, Priscila e Poul, 
o genro Jarbas, as noras, Dulce, Renata e foram agracia-
dos com cinco netos. Fiquei feliz por eles estarem home-
nageando o paizão JAIR SÁ MIRANDA com uma recepção 
em família e amigos íntimos em sua residência no próxi-
mo sábado com uma missa e depois um requintadíssimo 
jantar. Merci, pelo convite, e, é claro, que estarei presen-
te para abraçar este amigo vitorioso. Nesta foto, ele com 
Inês em uma pose especial para minhas colunas.

E VAMOS todos nos encontrar hoje no BARZINHO DO THEO, 
ou melhor, “FALA FINA” que além dos espetinhos está apresentando 
um cardápio com variados TIRA GOSTOS. Conto com a presença de 
todos, inclusive agora pela manhã teremos a FEIJAODA. Antes, vou 
manter a tradição e encontrar com a DIRETORIA DO SKEMA-KENTE 
onde Manoel da Fiat, Teago Aquino, Pepe Drumond, entre outros 
não apareceram ali no último sábado.

O RECADO do presidente do Supremo Tribunal Federal (STF), 
Luiz Fux, dado na abertura dos trabalhos no Judiciário, “de que não 
há mais espaço para ações contra a democracia”, deve ser ouvido 
pelos demais ministros do STF. Basta seguir a Constituição Federal, e 
não invadir as competências alheias.

PAnCHO SILVEIRA, estará comandando no final deste mês um 
grupo de 10 amigos, que estarão seguindo para ARRAIAL D’ AJUDA, 
onde ficarão dez dias. PANCHO, que adora cozinhar, alugou uma 
bela mansão em plena Pitinga com seis suítes. Mesmo não tendo 
Carnaval que foi transferido para 21 de Abril, muita gente estará se-
guindo para aquele pedaço abençoado no Sul da Bahia.

COMO É GRAnDE a diferença entre o Brasil e a Inglaterra. Lá 
investigam e tentam condenar um político festeiro. Aqui investigam 
e, apesar de todas as provas, não conseguem condenar um político 
corrupto!

WAGnER DE PInHO é um montes-clarense que faz sucesso nos 
Estados Unidos, onde reside há cerca de 30 anos. É empresário da 
noite, com bar e restaurante num dos locais mais nobres da capital 
dos states, ou seja, Washington. Já estive visitando o local anos atrás 
e fiquei realmente encantado. O importante é que ele dá prioridade 
aos shows dos artistas brasileiros. Aplausos...

É MUITO BOM EnCOnTRAR todas as manhãs com os amigos 
na ACADEMIA “360 Studio Fitness” com VANESSA OLIVEIRA a todo 
vapor com sua equipe de grandes profissionais. Meu professor atual-
mente é o Personal Trainer, Joel Barros, que vem se revelando como 
um dos melhores da cidade.

JOÃO DORIA, governador de São Paulo, sempre tão asséptico, 
sempre tão limpinho, viu suas pretensões presidenciais serem engo-
lidas por um enorme buraco cheio de esgoto. A indômita e nausea-
bunda realidade urbana não ofereceu sua face para a maquiagem do 
marketing político.

E A FEIJOADA DO THEO, vai mesmo acontecer dia 30 de Abril 
no VICHI MARIA com todos respeitando as regras contra a COVID. 
Temos ali uma área toda gramada, onde serão colocadas as tendas 
e HALAN BORGES, comandando os BARZINHOS ITINERANTES se-
guindo a tradição. Brevemente, estarei revelando o buffet e também 
A MELHOR CERVEJA que estará jorrando.

VAP & VIP

NA NOITE DE QUINTA-FEIRA, fotografei no BARZINHO 
‘FALA FINA’ que já foi denominado como BAZINHO DO 
THEO, minha sempre bela amiga LUCIENE MARTINS acom 
seu sobrinho, o jovem escritor PEDRO MARTINS, que lança 
hoje durante uma intensa programação social o seu livro 
“GUARANA CATROMANO - VIVER É ARTE”. Aplausos para o 
inteligente e jovem escritor.

TEREMOS hoje um sábado bastante movimentado, inclu-
sive, à noite vou na bela festa infantil que marcará o pri-
meiro ano do principezinho, Gustavo, nesta bela foto com 
seu irmão João Guilherme e o papai coruja (e com razão) 
GUILHERME TURANO.

EM ARRAIAL D’ AJUDA, meu querido sobrinho, CARLOS 
DUPIM, que é odontólogo, esteve comemorando a VIDA ao 
lado da esposa, Cinthia e das filhas, Carol e Gabi.

EM BELO HORIZONTE, no “Morro do Chapéu” o Depu-
tado GIL PEREIRA, certamente estará emocionadíssimo 
quando estará levando sua bonita filha TATIANE ANTUNES 
PEREIRA até o altar para dizer “sim” para Felipe Alencar. 
Infelizmente, não poderei estar presente, mas meus “olhei-
ros” estarão atentos. ALINE FELIX DE CARVALHO que já foi GLAMOUR-GIRL 

DE MOC e continua linda e charmosa, está na doce espera 
do primeiro herdeiro, ao lado do esposo, Victor Alexandre 
Moroni.

GOSTO DE DESTACAR as grandes famílias da nossa re-
gião, como por exemplo, a da empresária do setor fashion, 
ADA CORDEIRO, aí toda orgulhosa com sua sempre jovem 
mamãe, Dona Aneli Cordeiro Martins, irmãos, seu esposo, 
Evandro Avelino, filhos e sobrinhos. VIVA A FAMÍLIA e que 
continua sendo o eixo da nossa vida, pois infelizmente es-
tamos vendo muitas desmoronarem. 

Na famosa “Feijoada do Theo” que voltará com força total 
este ano, três empresários vitoriosos: Gante Dias, os ir-
mãos, Richard, Rogerio Parrela e Sergio Quadros.


